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2024 pode repetir 2020, quando o nome do vice só 
foi de�nido depois de uma reunião com Pinato
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Formatura da médica Lais Rossafa de Paula
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Não chove.
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Sol com algumas nuvens.
Chova à qualquer hora.
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Pignatari comemora indicação de 
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Inscrições para Apoio Financeiro Estudantil 

começam a partir de 3 de janeiro
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cozinha do Projeto Cozinhalimento
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Saúde
Instituto Unimed Rio Preto doa 

equipamentos de acessibilidade ao 
Lar dos Velhinhos

 PÁGINA B1

Devido às comemorações de Natal e Ano Novo, e para a 
realização de limpeza, reparos e manutenção em seu par-
que grá�co, o jornal A Tribuna interrompe sua circulação 
no dia 31/12/23 e 07/01/24, voltando a sua periodicidade 
normal a partir do dia 14/01/24, para vivermos um ano novo 
com a linha editorial, a credibilidade e a qualidade grá�ca 
que tornaram A Tribuna um dos mais importantes veículos 
de comunicação de nossa região. Aproveitamos para dese-
jar a vocês leitores, assinantes, parceiros e colaboradores, 
um Feliz Natal e que 2024 seja um ano de muita paz, pros-
peridade, saúde e esperanças renovadas.

Luís Henrique diz que há 95% de chances de se candidatar à reeleição
Prestes a fechar o seu tercei-

ro ano do primeiro mandato, o 
prefeito Luís Henrique (PL) dis-
se com exclusividade ao jornal 
A Tribuna que neste momento 
há 95% de possibilidade de 
se candidatar a reeleição. “Es-
tamos conversando com os 
amigos, os parceiros e a minha 
família, e neste momento, de 
zero a dez, posso dizer que a 

possibilidade de uma candida-
tura à reeleição é de 9,5”. 

A declaração foi dada du-
rante uma ampla entrevista que 
está sendo publicada na pági-
na 3 desta edição e na qual LH 
aborda vários outros assuntos, 
mas principalmente, fala sobre 
a evolução clara da situação �-
nanceira da Prefeitura de Jales e 
a sua própria condição política. 

1.200 cestas de Natal, panetones, refrigerantes e brinquedos foram entregues para as famílias carentes de Jales na 
segunda-feira, dia 18, no Comboio Municipal

Fundo Social entrega 1.200 cestas de Natal e 
brinquedos para  famílias carentes do município

Pelo terceiro ano consecu-
tivo, a solidariedade se fez pre-
sente na Campanha Natal de 
Esperança do Fundo Social de 

Solidariedade de Jales que entre-
gou 1.200 cestas de Natal, pane-
tones, refrigerantes e brinquedos 
para as crianças na segunda-feira, 

dia 18, no Comboio Municipal.
A entrega foi coordenada 

pela primeira-dama e presidente 
do Fundo Social de Solidarie-

dade, Alziane Rossafa Moreira e 
equipe e contou com a presença 
do prefeito Luís Henrique e da 
vice Marynilda Cavenaghi.
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Jales volta a se destacar no Programa Município 
VerdeAzul e conquista 20ª colocação

A e昀椀ciência na coleta e destinação adequada de resíduos sólidos é uma das 10 diretrizes avaliadas para formar o ranking do 
Município VerdeAzul
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Domingo, houve matinê no antigo Cine Peduti 
Araçatuba, na Rua General Glicério, quando passou 
o �lme “Benedita, uma heroína invisível. O legado 
de uma superação”, baseado no livro do escritor 
Antônio César Perri de Carvalho: “A dama da carida-
de”, membro da Academia Araçatubense de Letras.  

Matinê era a sessão da tarde nos cinemas beira 
de calçada. Bandeirantes, São Francisco, São João, 
Paraíso e Peduti eram cinco cinemas de Araçatuba, 
todos da empresa Peduti.  

No cine Bandeirantes, Rua Osvaldo Cruz, era o 
ponto quente das matinês, onde a meninada tam-
bém trocava gibis. Nesse domingo, 17/12/2023, 
não era exibido �lme de Tarzan, mas a protagonista 
era uma heroína: Benedita Fernandes. 

Vivemos com o �lme um momento histórico: 
ver a matinê funcionando no Cine Peduti Araçatu-
ba. O �lme apresentou a biogra�a de uma persona-
gem da história de Araçatuba: Benedita Fernandes. 

Senti-me incluído nas duas vertentes do even-
to. Eu, jovem adolescente, assisti ao primeiro �lme 
projetado no Cine Peduti Araçatuba: a noviça 
rebelde”, em 1967. A novidade era o seu luxo, com-
prar ingresso antes e as cadeiras eram numeradas. 
Se viva Benedita Fernandes não estaria na inaugu-
ração porque era muito pobre, mas superação foi 
tamanha que entrou para ser uma personagem 
da tela.

Araçatuba é uma cidade em que há muitas 
entidades dirigidas pelos espíritas, que são muito 
respeitados pela população de outros credos. Isso 
se deve à presença de Benedita Fernandes na his-
tória do município.  

Outro fato que marcou o espaço é que o Cine 
Peduti Araçatuba fora fechado, encerrando suas 
atividades. Apresentou o último �lme “A vingança 
do mosqueteiro”, em 30/04/2002. Cinema passara a 
ser atividade de shopping; mas Chaim Zaher, aten-
dendo ao apelo de Araçatuba, principalmente do 
mundo cultural, comprou o prédio, tornando-o um 
centro cultural, impedindo o desvio de �nalidade.

A homenagem a Benedita Fernandes me 
agrada muito, pois se trata de uma mulher, negra, 
pobre e tida como louca. A exemplo da biogra�a 
de Machado de Assis, essa mulher tinha tudo para 
ser uma cova anônima num cemitério qualquer. Ao 
contrário, Machado é um brilhante escritor, e Bene-
dita, uma personalidade histórica de Araçatuba. 

E a cada ano, Benedita assoma o seu vulto de 
grandeza pelo seu legado de ensinamentos e 
obras. Com sua simplicidade e perseverança ul-
trapassou suas limitações. A sua biogra�a encanta 
a todos. 

Os presentes quase lotaram os 700 lugares do 
Centro Cultural Thathi-COC. Estavam na plateia o 
escritor César Perri, atores, roteirista Sirlei, diretor 
Samuel Laluce. A secretária municipal de Cultura 
Tieza enalteceu o �lme em seu discurso. Até a gos-
tosa pipoca compareceu.  

O �lme �nanciado pela Secretaria Municipal de 
Cultura de Araçatuba (Fundo Municipal de Cultura) 
é um exemplo de que podemos resgatar os heróis 
populares de nossa gente. Com certeza, foi uma 
tarde de forte emoção.

*É professor, jornalista e escritor. Ex-secretá-
rio municipal de Cultura. 

À medida que nos aproximamos do final 
do ano, muitos de nós refletimos sobre os 
altos e baixos vividos ao longo dos últimos 
meses.  Ansiedade,  estresse e depressão 
tornaram-se companheiros indesejados para 
muitos, deixando-nos a buscar maneiras de 
encontrar paz e tranquilidade. Em meio a 
esse turbilhão de emoções, para além do cui-
dado psicológico, também precisamos prio-
rizar Deus como uma ferramenta poderosa 
para enfrentar esses desafios diários.

Esses males que atingem a saúde mental 
são batalhas reais enfrentadas por aproxima-
damente 19 milhões de brasileiros, segundo 
dados da Organização Mundial  da Saúde 
(OMS), hoje, crianças, jovens, adultos e ido-
sos são atingidos por essas condições. No 
entanto, a rotina de oração e conexão com 
Deus oferece um refúgio seguro. Cada ora-
ção, reflexão e meditação é uma pílula diária 
de esperança, proporcionando não apenas 
consolo, mas também clareza sobre os planos 
e a vontade do Criador para as nossas vidas.

Quando se prioriza Deus em sua rotina 
diária, você não apenas combate a ansieda-
de e a depressão, mas também se prepara 
para iniciar 2024 com a mente e a alma mais 
tranquilas. A conexão regular com a fonte de 
paz e esperança proporciona uma base sólida 
para enfrentar os desafios que o novo ano 
pode trazer.

Ao considerar as resoluções de Ano Novo, 
adotar uma rotina de oração não é apenas 
uma promessa para si mesmo, mas um com-
promisso com uma transformação genuína. 
Priorizar Deus não é apenas uma meta; é um 
algo além na busca por uma vida mais plena 
e equilibrada. A busca por momentos signifi-
cativos com Deus não é uma tarefa adicional, 
mas uma prioridade que molda todas as ou-
tras áreas de nossa vida.

Portanto, ao dar os primeiros passos em 
direção a 2024, considere a importância de 
reservar momentos diários para a oração e 
conexão com o Pai. Permita que esses mo-
mentos guiem os dias, trazendo serenidade 
à sua jornada. Com dedicação e persistência, 
você descobrirá que a prática da oração não 
apenas acalma a mente, mas também forta-
lece a alma. Em cada momento com Deus, 
encontramos uma fonte inesgotável de paz, 
esperança e propósito.

 

* É teólogo, pastor, ex-jogador de 
futebol profissional e autor do devocional 

Priorize Deus (Editora Vida).
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Benedita Fernandes foi ao cinema Ansiedade e depressão: como se livrar desses 

companheiros indesejados?

TARIFA ZERO
O prefeito Luís Henrique está tão satisfeito com o resultado 

da gratuidade na tarifa de ônibus urbano em Jales que pretende 
incluir a exigência no edital da licitação que será aberta no co-
meço do ano para a concessão do serviço. A população aderiu e o 
número de passageiros tem aumentado a cada semana. À boca pe-
quena, um assessor fez uma comparação. Segundo ele, enquanto 
o outro grupo político deixou a zona azul de herança por 20 anos, 
Luís Henrique vai deixar a tarifa gratuita também por 20 anos.           

CONCURSO PÚBLICO
A Prefeitura de Jales irá realizar mais um Concurso Públi-

co, dessa vez, voltado para a área da Educação, destinado ao 
provimento de vagas de Agente de Educação Infantil; Agente 
de Organização Escolar; Secretário de Escola e Professor de 
Atendimento Educacional Especializado – AEE. As inscrições 
poderão ser realizadas exclusivamente via Internet, no endereço 
eletrônico https://institutoindepac.org.br de 8 de janeiro de 2024 
a 2 de fevereiro de 2024. Detalhes como número de vagas, salá-
rios etc, foram publicados nessa quinta-feira no Diário O昀椀cial 
do Município. 

PRETERIDOS
Quem não gostou nadinha da liberação de verbas pelo gover-

nador Tarcísio de Freitas na semana passada foi o grupo político 
(e até os adversários) do prefeito de Fernandópolis, André Pes-
suto. Na verdade, o caso tem uma boa dose de provincialismo. 
Dizem esses críticos, que Fernandópolis teria sido preterida na 
distribuição de verbas feita na ocasião. Enquanto Jales recebeu 
R$ 1,250 milhão, e Votuporanga recebeu R$ 5 milhões, Fernan-
dópolis recebeu 10% disso, ou seja, R$ 500 mil. Para se ter ideia, 
a pequena São Francisco recebeu R$ 600 mil. As especulações 
sobre as causas da diferença vão desde falta de representativida-
de estadual e municipal, desalinhamento político e até vingança, 
segundo a imprensa da cidade.    

NOIVO COBIÇADO
Ao contrário do que costuma acontecer numa primeira candidatura, 

quando o político tem apenas promessas e pouca coisa pra mostrar, 
numa reeleição, as cartas estão na mesa. A mudança valoriza o bom 
candidato e aumenta o número de pretendentes a vice. Esse “bom pro-
blema” está acontecendo com Luís Henrique. A cada dia aumenta a 昀椀la 
de pretensos candidatos a vice. Aparentemente, o prefeito não pretende 
se envolver e tem tratado o assunto como “interna corporis” do Progres-
sistas, o partido da vice, Marynilda Cavenaghi, do presidente da Câmara 
Municipal, Ricardo Gouveia, e do líder da situação, Rivelino Rodrigues. 
Na região, a legenda é comandada pelo deputado federal Fausto Pinato. 
Em 2020, foi ele quem bateu a mão na mesa e decidiu o nome da vice. 
Luís Henrique reconhece que a escolha do vice requer muita habilidade, 
tanto para não desagradar aqueles pelos quais nutre gratidão, tanto para 
evitar uma cisão dentro do próprio grupo. 

ISOLADA
Mais de uma fonte disse a este “escriba” que o MDB, que foi vice de 

Flá, está inclinado a embarcar no bonde de Luís Henrique. A aproxima-
ção pública do ex-vice-prefeito Garça con昀椀rma isso. Político experiente, 
Garça direcionou o partido no acordo que fez a legenda integrar a coliga-
ção que venceu as eleições de 2020. Os membros do Diretório também 
demonstraram essa disposição na sua última reunião na sala de reuniões 
do “Cartório do Garça”. Possíveis candidatos como Xuxa, Bochinho 
e Luis Gonzaga, entre outros, têm elogiado a administração. Os únicos 
obstáculos seriam o ex-secretário João Missoni Filho e a vereadora Carol 
Amador, que teria ameaçado deixar a legenda, caso dê match novamente 
entre LH e Garça. Na verdade, dizem que Carol escuta poucos conselhos 
e segue quase nenhum. Na última eleição, ela participou da coligação que 
elegeu Luís Henrique, mas não fez campanha para prefeito. 

SUICÍDIO
Ainda sobre a vaga de vice, até o deputado 

Paulo Fiorilo (PT) andou sondando, através de 
um intermediário, a chance de o partido apoiar a 
reeleição de LH, porém, desde que o partido fosse 
escolhido para fornecer o vice-candidato. Educado, 
o prefeito agradeceu e recusou. Errado não está. 
Com a rejeição que o PT tem em Jales, principal-
mente pelo histórico de antigas lideranças locais, 
o acordo seria o mesmo que colocar o pescoço na 
forca política. 

RODOVIÁRIA
Em resposta ao Requerimento nº. 198/2023, de 

autoria do vereador Ricardo Gouveia, a diretora 
do Departamento de Mobilidade Urbana, Beatriz 
Renesto Faile, informou que “no atual momento 
não existe projeto para a construção de um termi-
nal rodoviário” em Jales. Como de praxe, o cita-
do Requerimento será apresentado ao Conselho 
Municipal de Mobilidade Urbana e a Secretaria 
Municipal de Obras Infraestrutura e Desenvolvi-
mento Urbano, como em outros casos, para que se 
iniciem estudos e elaboração de projetos para busca 
de recursos. 

FOLHA DE PAGAMENTO
O Diário Oficial do Município publicou nesta 

quinta-feira, 21 de dezembro, o termo de homolo-
gação do contrato entre o município e o banco San-
tander para operar os serviços de processamento e 
gerenciamento de créditos provenientes da folha 
de pagamento dos servidores públicos municipais 
ativos, contratados e estagiários do município de 
Jales e dos aposentados, inativos e pensionistas do 
Instituto Municipal de Previdência Social de Jales 
(IMPSJ), pelo período de cinco anos, em caráter de 
exclusividade. Na prática trata-se de uma renova-
ção, uma vez que o banco já administrava a folha 
dos servidores, inclusive mantendo uma agência no 
prédio da Prefeitura. A estimativa era que o contra-
to rendesse mais de R$ 3 milhões aos cofres muni-
cipais, mas o pregão presencial terminou com um 
valor bem mais baixo que esse: R$ 2,650 milhões.    

CANDIDATO
O empresário Júnior Ferreira, que já foi provedor da Santa 

Casa e tem longo histórico de serviços prestados em clubes 
de serviço da cidade, confidenciou que vai ser candidato a 
vereador em 2024. Assim mesmo, no afirmativo e não na 
condicional. 
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LUÍS HENRIQUE, PREFEITO DE JALES
(ENCERRAMENTO DO ANO)

A Tribuna: Luís, onde você 
esconde a máquina de imprimir 
dinheiro para fazer tantas obras, 
concurso, eventos e até ônibus 
com tarifa zero? Muitos prefeitos 
estão reclamando da crise e até 
cancelando eventos?

Luís Henrique: A gente sabe o 
quanto é difícil administrar, mas 
posso garantir que isso tudo que 
vem acontecendo é resultado 
da gestão, mas principalmente 
dos governos e dos deputados 
parceiros. A gente conseguiu 
nestes três anos muitas emendas, 
muitos recursos e tivemos muitos 
projetos aprovados. É claro que as 
vezes é preciso entrar com uma 
contrapartida em dinheiro, mas 
acredito eu que nas últimas ad-
ministrações nunca se conseguiu 
tantos recursos, estaduais ou fe-
derais. Ontem mesmo recebemos 
uma ligação do deputado Marcos 
Pereira, que é o vice-presidente da 
Câmara dos Deputados e presi-
dente nacional do Republicanos 
informando a destinação de R$ 
4 milhões para custeio da Saúde, 
do deputado Vinícius de Carva-
lho, também do Republicanos, 
e tantos deputados estaduais e 
federais que vem ajudando Jales. 
Isso graças a amizade, parceria e 
contato que já tínhamos. Mas alia-
do a isso, quero informar pra você 
em primeira mão, que recebemos 
há poucos minutos uma ligação 
da BLL, dizendo que até o dia 20 
tivemos uma economia de mais 
R$ 9,219 que significa 37% de 
economia em todas as licitações 
realizadas pela Prefeitura. Então 
também quero parabenizar a 
equipe do Setor de Licitações.  

A Tribuna: Estou entendendo 
que o aumento do crédito, da 
credibilidade �nanceira, aumenta 
a quantidade de empresas que-
rendo participar das licitações e os 
preços diminuem. É isso?

Luís Henrique: Sim. Temos 
este levantamento de que a 
quantidade de empresas que-

rendo vender para a Prefeitura 
tem aumentado bastante e isso 
é positivo porque a tendência é 
ter uma concorrência maior e um 
preço menor, gerando uma série 
de economias, que a gente pode 
usar os recursos em outras áreas. 
A credibilidade se fala e a partir daí 
quando você tem uma licitação, 
aparecem muito mais empresas 
participando e a concorrência 
reduz os preços.  

A Tribuna: Quando você di-
zia na sua campanha que tinha 
muitos amigos no Congresso e 
na Assembleia Legislativa e que 
isso poderia ajudar Jales, era sobre 
isso que você se referia? A gente 
se acostumou ver qualquer can-
didato falando que tem muita in-
�uência, mas quando vira prefeito 
a verdade é outra. 

Luís Henrique: Acho que a 
amizade seja uma das maiores 
riquezas do ser humano e nós 
construímos muitas amizades. Às 
vezes a gente conhece a pessoa 
e ela está ocupando um cargo 
[de baixo escalão] e depois que 
o tempo passa a gente volta a 
encontrar essa pessoa e ela se 
tornou chefe de gabinete do 
vice-governador, secretário de 
alguma pasta. A política é muito 
dinâmica e o período que eu era 
assessor do deputado Vadão Go-
mes contribuiu muito para que 
essas amizades pudessem acon-
tecer. Essa grande quantidade de 
verbas que está vindo para Jales 
é graças a participação de emen-
das de deputados parceiros que 
realmente têm essa relação de 
amizade pessoal conosco.  

A Tribuna: Você está conse-
guindo resolver problemas crô-
nicos que eram preocupação da 
cidade havia muitos anos. Por 
exemplo: Avenida Paulo Mar-
condes, Praça João Mariano de 
Freitas, viaduto Antônio Amaro, 
iluminação pública, construção 
de um novo distrito industrial, 

reformando o ginásio de Esportes 
que estava interditado, reforman-
do escolas, construindo postos 
de saúde… isso é resultado de 
emendas?  

Luís Henrique: Sim, resultado 
de emendas, mas não só isso. É 
também possível graças a essa 
economia nas compras que eu 
citei. Vamos lá aos detalhes: o 
viaduto era um problema crônico 
que já existia. Tivemos licitação 
recente e no próximo ano vamos 
dar a ordem de serviço. Os proble-
mas estão ai pra ser resolvidos. Na 
Avenida Paulo Marcondes, a em-
presa precisou fazer a ampliação 
de galerias, mas isso não justi�ca 
a demora e a gente já noti�cou a 
empresa. As escolas a gente tem 
feito reforma em quase todas e 
esta semana recebemos emenda 
da deputada Analice Fernandes 
para infraestrutura e devemos 
usar na obra de galerias do Jardim 
das Paineiras, que também é um 
problema crônico que precisa 
ser resolvido. Isso é resultado das 
emendas, mas também da eco-
nomia nas licitações porque com 
isso você consegue colocar mais 
recursos de Fonte 1 (oriundos dos 
cofres municipais). 

A Tribuna: Você ía falar alguma 
cosia sobre as escolas. 

Luís Henrique: Sim, acabei 
desviando. Estive com o gover-
nador e ele fez uma referência 
muito boa de Jales, dizendo que 
acompanha frequentemente, de 
perto os resultados de três áreas: 
Educação, Saúde, e Segurança, 
e que ficou muito bem impres-
sionado sobre a nossa Educação. 
Ele até gravou um vídeo dizendo 
que a nossa Educação é a melhor 
Educação do Estado de São Paulo. 
E você ouvir isso da boca do go-
vernador perante 645 municípios 
do Estado? É claro que isso não 
foi o prefeito que fez, mas é resul-
tado do que vem sendo feito há 
muitos anos. Queria inclusive pa-
rabenizar a nossa secretária Adria-

na Campos, as coordenadoras, 
diretoras, professoras e demais 
funcionários da rede municipal 
de ensino de Jales. A partir do pró-
ximo ano, já está no orçamento, 
vamos fazer reformas em todas as 
unidades de ensino, assim como 
�zemos em todas as unidades de 
Saúde este ano. 

A Tribuna: E o segundo viadu-
to da Rumo? Será que sai no ano 
que vem?

Luís Henrique: Por incrível 
que pareça, hoje é o dia das boas 
notícias. Agora há pouco eu re-
cebi mensagem do deputado 
Antônio Carlos (que ainda está 
salvo na agenda do seu celular 
como “ministro Antônio Carlos”) 
contando que recebeu uma men-
sagem do vice-presidente da 
Rumo agendando reunião para 
o começo de janeiro para falar 
sobre boas novidades em relação 
a obra. Acredito que nas primeiras 
semanadas de janeiro, tenhamos 
um cronograma dessa obra. Estou 
com muita fé e esperança que a 
obra do segundo viaduto tenha 
início no primeiro semestre de 
2024. 

A Tribuna: É fato que o ano 
que vem será mais curto em ter-
mos de convênios e obras por 
conta do período eleitoral. O rit-
mo vai diminuir?  

Luís Henrique: Faz algum tem-
po que estamos nos planejando 
para abrir �chas orçamentárias o 
quanto antes. Muitas coisas boas 
ainda vão acontecer. É importan-
te destacar que aqueles bairros 
que ainda não receberam a re-
cuperação asfáltica podem ficar 
tranquilos. Não já demos a ordem 
de serviço para R$ 15 milhões em 
recape e desse não foi executado 
mais que 50%. A empresa deve 
parar no dia 22 e deve voltar em 
janeiro para terminar esses R$ 15 
milhões. Temos ainda um saldo 
de R$ 14 milhões. Então acredito 
que vamos iniciar ainda no pri-
meiro trimestre mais esses R$ 14 
milhões de recape, além dos R$ 
15 milhões.  

A Tribuna: No começo do ano 
teremos muitas inaugurações 
então?

Luís Henrique: Temos cobrado 
empresas e secretários para que 
todas as obras sejam entregues 
dentro do prazo. A praça João 
Mariano de Freitas, a previsão é 
entregar até março, assim como 
as unidades de saúde. O Ginásio 
de Esportes, no �m de janeiro ou 
começo de fevereiro. Uma nova 
areninha que conseguimos na se-

mana passada, será construída no 
Dercílio, ao lado da pista de skate, 
devemos entregar até o fim de 
janeiro. Estamos pleiteando outra 
para instalar na região do JACB. 
Estamos trabalhando bastante 
para que todas as obras sejam 
inauguradas antes do período 
eleitoral para que a população 
possa usufruir o quanto antes.

A Tribuna: Depois de tudo 
isso, ainda vai �car faltando algu-
ma grande obra? No �nal do seu 
primeiro mandato, em dezem-
bro de 2024, você vai falar “estou 
satisfeito”? 

Luís Henrique: Este manda-
to deve ter sido o mais difícil de 
toda a história da redemocrati-
zação (desde o fim da ditadura, 
em 1985). Ninguém previa uma 
pandemia severa que nos fez 
adiar todos os projetos e nos vol-
tar para salvar vidas. Quando você 
pensa que tivemos apenas dois 
anos inteiros para correr atrás de 
recursos, eu vejo um cenário mui-
to positivo. E ainda mais que não 
podemos contar com 2024 que 
é um ano praticamente cortado 
pela metade. Estou muito feliz, 
muito satisfeito e peço desculpas, 
com toda a humildade por não ter 
atendido uma ou outra demanda. 
Quando a gente anda pela cida-
de e conversa com as pessoas, 
vê a alegria da população, vê as 
pessoas melhorando vendas, ge-
rando empregos, a gente vê que 
estamos transformando a cidade. 
Eu espero que no �nal de 2024, a 
gente esteja com todas as obras 
terminadas e outras já iniciadas. 

A Tribuna: Mas vai ficar algu-
ma obra importante que você 
gostaria de fazer num segundo 
mandato?

Luís Henrique: Sim, vão fi-
car muitas coisas importantes 
e que requerem tempo. Todos 
nós vimos o que aconteceu no 
Jardim Santo Expedito. Aquela é 
uma obra cara e importante, que 
aconteceu por conta das galerias. 
Precisamos trocar as galerias nas 
proximidades da Motorbat, na 
esquina da Avenida João Amadeu 
com Alfonso Rossafa Molina, e 
precisamos de um piscinão nos 
fundos do depósito do Benassi. 

É uma obra cara, mas necessária 
que resolveria o problema. Uma 
outra obra que temos muita von-
tade de fazer é a continuação da 
Shiguero Kitayama que passará 
pelo viaduto Manolo Rossafa, 
fazendo um rodoanel que sai lá 
no JACB, perto da Venturini. Faría-
mos uma avenida saindo naquela 
região e desafogaria bastante o 
trânsito. E a questão do segundo 
viaduto sobre a linha que vai de-
safogar bastante o tráfego. Tem 
muitas obras, sim, mas as deman-
das eram muitas, os problemas 
eram grandes e muitos. Em três 
anos de administração, eu posso 
confidenciar pra você, se você 
me perguntasse se eu estou feliz, 
se estou conseguindo atingir as 
expectativas, realizar os projetos, 
eu diria que sim. Com toda a hu-
mildade. Não com a velocidade 
que a gente queria, mas estamos 
vendo a cidade sendo respeitada 
e voltando ao seu devido lugar.  

A Tribuna: Você tem feito pes-
quisas? 

Luís Henrique: Fizemos algu-
mas pesquisas para direcionar a 
administração, focar investimen-
tos maiores para as áreas mais ne-
cessitadas. Para nortear mesmo 
a administração. E fizemos duas 
pesquisas recentes, pagas do 
meu bolso, é bom que se diga, a 
título de monitoramento eleitoral, 
porque todo mundo é um pouco 
curioso e queríamos saber a opi-
nião da população.  

A Tribuna: Parece que a Câma-
ra está paci�cada, né?

Luís Henrique: Pelo que eu 
tenho visto, sim. Tanto é que esse 
montante de R$ 4 milhões do 
deputado Vinícius de Carvalho 
foi um pedido dos oito vereadores 
da base. Eles �zeram um requeri-
mento e o deputado vai atender. 
Na verdade, eu nunca tive um 
projeto rejeitado. Mesmo na épo-
ca em que a relação estava mais 
acirrada. Eu tenho conversado 
bastante com os vereadores, ca-
bem discussões, mas é saudável. 
Quero parabenizar o presidente 
Ricardo Gouveia e todos os ve-
readores porque é difícil em um 
ano que antecede um período 
eleitoral ter a câmara paci�cada.  
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A Assessoria de Imprensa 
do deputado estadual Carlão 
Pignatari enviou na terça-feira 
(19), notícia sobre a indicação 
de recursos para projetos tu-
rísticos de MITs (Municípios 
de Interesse Turístico) e estân-
cias turísticas do Estado de São 
Paulo para 28 cidades na região 
noroeste Paulista que tiveram 
projetos aprovados pela Se-

cretaria de Estado da Casa Civil, 
após manifestação da Secreta-
ria de Estado de Turismo e Via-
gens. Juntas, elas terão R$ 27,6 
milhões para serem investidos 
em turismo.

“Esses recursos são de fun-
damental importância para 
os municípios de interesse tu-
rístico e estâncias turísticas, 
porque contribuem para o 
fortalecimento da economia 
nas cidades, na geração de em-
prego e renda para as famílias, 
numa melhor estrutura para os 
turistas e mais desenvolvimen-
to para a região. Fico feliz em 
saber que os projetos estão em 

andamento. Continuarei traba-
lhando para o interior de São 
Paulo e toda a sua população”, 
disse Carlão Pignatari.

Conforme publicação no 
Diário O�cial do Estado de ter-
ça, foi aprovada a indicação dos 
municípios, o projeto e o valor. 
Jales receberá o valor de R$ 571 
mil reais para a reestruturação 
do Bosque Municipal “Aristó-
fhano Brasileiro de Souza”.

Barretos, que se tornou es-
tância turística no ano passado 
após empenho do deputado 
Carlão Pignatari, deve receber 
R$ 5 milhões para execução de 
três projetos: implantação e 

edi�cação do monumento em 
homenagem ao boi Soberano, 
e a fase 2 da reurbanização do 
Parque dos Lagos, e a implan-
tação e sinalização turística na 
Rota das Capelas.

Olímpia, reconhecida estân-
cia turística do Estado de São 
Paulo, em razão da concentra-
ção de rede hoteleira e parques 
aquáticos, receberá R$ 3,4 mi-
lhões para construção do Cen-
tro Permanente de Exposições 
da Vila Brasil. Pereira Barreto 
terá R$ 2,5 milhões para revi-
talização da Praça da Bandeira 
“Comendador Jorge Tanaka”, e 
Santa Fé do Sul receberá R$ 2,9 

milhões para ampliação e revi-
talização do Complexo Turístico 
Cultural e Histórico “Deputado 
Roberto Rollemberg”.

Para Votuporanga, serão 
destinados R$ 571 mil para a re-
forma dos banheiros próximos 
do palco externo do Parque 
da Cultura, onde já foram rea-
lizados grandes shows, como 
Os Paralamas do Sucesso, Ira, 
Melim, Nando Reis, entre ou-
tros. O deck local também será 
reformado com o recurso, de 
acordo com a prefeitura. Car-
doso também terá R$ 571 mil 
para revitalização da entrada 
de embarcações no Complexo 

Turístico “Leandro Trindade da 
Silveira (prainha municipal).

Também foram contem-
pladas as cidades de Adolfo, 
Buritama, Icém, Ilha Solteira, In-
diaporã, Mendonça, Mira Estre-
la, Monte Alto, Novo Horizonte, 
Ouroeste, Palmeira d’Oeste, 
Paulo de Faria, Riolândia, Ru-
bineia, Sales, Santa Albertina, 
Santa Clara d’Oeste, Sud Men-
nucci, Três Fronteiras, Ubarana 
e Uchôa. “Agradeço ao gover-
no do Estado de São Paulo e a 
todos e todas que trabalharam 
para que isso acontecesse. Ago-
ra é seguir o processo e iniciar 
as obras”, disse o deputado.

A4 | Local |

Da Redação

Carlão Pignatari comemora indicação de recursos para MITs e estâncias turísticas

Município de Jales 
receberá R$ 571 mil para 
estruturação do Bosque 
Municipal

O Bosque Municipal “Aristofhano Brasileiro de Souza”, vem passando por um processo de re昀氀orestamento
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Jales volta a se destacar no Programa Município VerdeAzul e conquista 20ª colocação

Jales conquistou o 20º lugar 
no Programa Município Verde-
Azul, realizado pela Secretaria 
de Meio Ambiente, Infraestutu-
ra e Logística do Estado de São 
Paulo na última quarta-feira, 
dia 19.

Concorrendo na categoria 
de 10 mil a 49.999 mil habi-
tantes, com um total de 153 
municípios, Jales se sagrou com 
uma das maiores pontuações, 
obtendo 82 dos possíveis 100 
pontos, e se tornando um dos 
municípios que foram certifi-
cados.

Cabe ressaltar que Jales 
ocupou no ano de 2022 a 177ª 

posição - concorrendo com os 
645 municípios do estado de 
São Paulo, e deu um salto para 
a 20ª posição dentro do seu 
grupo no ano de 2023.

Este ano foi utilizado um 
novo ciclo de avaliação, que 
se iniciou em julho de 2022 e 
foi até junho de 2023. Nele, os 
municípios foram divididos em 
grupos conforme o número de 
habitantes, sendo o Grupo 1 
com municípios de até 9.999 
habitantes; o Grupo 2 com mu-
nicípios de 10.000 a 49.999 ha-
bitantes, onde Jales se enqua-
drou; Grupo 3 com municípios 
de 50.000 a 99.999 habitantes, 
Grupo 4 com municípios de 

100.000 a 499.999 habitantes e 
Grupo 5 com municípios acima 
de 500.000 habitantes.

A premiação foi dividida em 
três grupos diferentes. Municí-
pios que obtiveram notas entre 
40 e 59,99 pontos entraram 
na qualificação I; municípios 
que obtiveram notas entre 60 
e 79,99 pontos entraram na 
qualificação II e municípios 
acima de 80 pontos foram cer-
tificados, o que marcou uma 
conquista para a nossa cidade.

“Essa pontuação demonstra 
uma grande evolução nas ati-
vidades voltadas ao meio am-
biente que vêm sendo desen-
volvidas no Município, tendo 

em vista que no ciclo anterior 
Jales obteve 47,85 pontos. Nós 
estamos muito felizes com a 
certificação que nosso muni-
cípio recebeu, subindo tantas 
posições e se destacando. Este 
é um fator que nos incentiva a 
trabalhar ainda mais”, informou 
a secretária de Agricultura, Pe-
cuária, Abastecimento e Meio 
Ambiente, Sandra de Lima Gi-
gante.

A cerimônia de premiação 
foi realizada no Palácio dos Ban-
deirantes e contou com a pre-
sença do governador Tarcísio 
de Freitas, a secretária estadual 
de Meio Ambiente, Infraes-
trutura e Logística, Natália Re-

A e昀椀ciência na coleta e destinação adequada de resíduos 
sólidos é uma das 10 diretrizes avaliadas para formar o 
ranking do Município VerdeAzul, ao lado de Educação 

Ambiental; Uso do Solo; Gestão das Águas; Esgoto 
Coletado e Tratado; Qualidade do Ar; Arborização Urbana e 

Biodiversidade

OAB de Jales entrega brinquedos da campanha Natal Solidário
A Diretor ia  e  a  Comis-

são de Assistência Social 
da OAB de Jales,  agradece 
a todos pelas doações para 
a  “Campanha Dr.  Gui lher-
me Mendes Campos - Natal 
Solidário faça uma Criança 
Feliz!”. A campanha mostrou 
novamente o engajamento 
da classe,  dos amigos,  da 
sociedade civil e da família 
Mendes Campos, e esse ano 
contamos com os amigos do 
Beach Tennis, que realizaram 
um campeonato em prol à 
campanha, o qual agrade-
cemos nas pessoas da Talita, 
Luiz Felipe e Franley Júnior. 
Foram arrecadados o total de 

820 brinquedos.
Estiveram presentes na 

entrega dos br inquedos, 
além dos diretores da OAB 
de Jales, a presidente da Co-
missão de Assistência Social, 
dra.  Barbara Galbiatti  e os 
membros, dra.  Jéssica Dri-
go e dr. Leandro Mistilides, 
dr. Marlon Livramento e dr. 
Carlos Mello, a família Cam-
pos,  sra.  Adriana Campos, 
sr.  Nelson Campos e Maria 
Alice Mendes, Talita Buchalla 
e Luiz Felipe Pietrobom, e os 
representantes das institui-
ções: AACAJ, Projeto Sacra, 
Coreca, Apae e Fundo Social 
de Solidariedade.

sende e de representantes do 
DAAE - Departamento Autôno-
mo de Água e Esgotos.

Criado em 2007, o Progra-
ma Município VerdeAzul in-
centiva a eficiência da gestão 
ambiental, estimulando as pre-
feituras na execução de políti-
cas públicas e desenvolvimen-
to sustentável. Os municípios 
são avaliados de acordo com a 
medição de diversas diretivas, 
como Governança Ambiental, 
Avanço na Sustentabilidade, 
Educação Ambiental, Uso do 
Solo, Gestão das Águas, Esgoto 
Coletado e Tratado, Resíduos 
Sólidos, Qualidade do Ar, Ar-
borização Urbana e Biodiver-
sidade.

“Nossa querida Jales está 

marcada por grandes conquis-
tas nesses últimos três anos e 
estamos fechando 2023 com 
chave de outo com mais essa 
certificação.  O destaque no 
Programa Município VerdeAzul 
é algo que deve ser celebrado. 
Sabemos da importância do 
cuidado e respeito com o meio 
ambiente e nossa gestão está 
comprometida em atuar com 
excelência neste setor. Apro-
veito a oportunidade para para-
benizar a equipe da Secretaria 
de Agricultura, Pecuária, Abas-
tecimento e Meio Ambiente, 
comandada pela Sandra com 
eficiência e responsabilidade. 
Parabéns a todos!”, comemo-
rou o prefeito Luís Henrique 
Moreira.
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‘‘

‘‘

vereador 
hiltonmarques

Que os nossos sonhos se renovem e que nossa 
esperança na vida ganhe novo fôlego e força!

DESEJO A VOCÊ E TODA SUA FAMÍLIA
UM FELIZ NATAL E UM PRÓSPERO ANO NOVO!

Curso de sobremesas natalinas estreia a cozinha do Projeto Cozinhalimento
O Fundo Social de Soli-

dariedade e a Secretaria de 
Agricultura, Pecuária, Abas-
tecimento e Meio Ambiente 
promoveram o curso gratuito 
de Sobremesas Natalinas, com 
a professora voluntária Gei-
za Brunca, na tarde da sexta-
-feira (15), no espaço amplo e 
moderno da Cozinhalimento, 
recém-inaugurada, anexo ao 
Comboio Municipal.

De acordo com a secretária 
de Agricultura, Pecuária, Abas-
tecimento e Meio Ambiente, 
Sandra Gigante, “o curso de 
Sobremesas Natalinas foi o pri-
meiro a ser realizado em nossa 
Cozinhalimento, inaugurada 
no último dia 27 de novembro, 

em um espaço amplo, com 
utensílios e equipamentos 
novos, para poder oferecer 
conhecimento e até mesmo 
geração de renda para famílias 
que necessitam”.

A presidente do FSS, Alzia-
ne Rossafa Moreira, agradeceu 
o apoio da professora Geiza 
Brunca que se dispôs a ensinar 
os alunos de forma voluntá-
ria para que eles adquirissem 
conhecimento e geração de 
renda não só neste período 
natalino, mas também em ou-
tras datas especiais do ano e a 
todas as participantes. “A aula 
foi uma verdadeira delícia e os 
alunos, com a orientação da 
professora Geiza, prepararam 
doces perfeitos como bano�e, 

pavê de panetone, gelado de 
abacaxi, mousse de maracujá 
e rabanada para compartilhar 
com a família e os amigos du-
rante a temporada de festas de 
�m de ano”.

Segundo Alziane, “esse foi 
mais uma das dezenas de cur-
sos oferecidos pelo Fundo So-
cial de Solidariedade ao longo 
do ano e a Cozinhalimento 
chegou para somar, já que é 
um espaço completo e pronto 
para receber aulas teóricas e 
práticas, que serão oferecidas 
para a população jalesense. No 
ano de 2024 teremos muitos 
outros cursos e peço que os 
interessados fiquem atentos 
em nossas redes e aproveitem 
as oportunidades”.

As alunas aprenderam na prática preparar deliciosos doces natalinos com a supervisão da 
professora Geiza

Primeiros alunos do curso de Direito do Unijales celebram a conclusão da Graduação
Na noite de sexta-feira, 15 

de dezembro, um marco na 
história do Centro Universitá-
rio de Jales foi testemunhado 

com orgulho e entusiasmo. 
Os acadêmicos que iniciaram 
em 2019 como os primeiros 
alunos do curso de Direito 
do Unijales colaram grau, en-

cerrando um ciclo de cinco 
anos repletos de dedicação, 
estudos e a busca incessante 
pela justiça. 

As duas turmas, Direi-

to diurno e Direito noturno, 
concluíram sua jornada, abra-
çando o desafio de trilhar os 
intricados caminhos da lei e 
da ética. Familiares comemo-
raram com faixas e aplausos, 
testemunhando com entusias-
mo e emoção a ascensão dos 
novos bacharéis em Direito. 

O coordenador, profes-
sor e dr. Ian Matozo Especiato 
e professor mestre. Rodrigo 
Guena, paraninfos das turmas, 
foram testemunhas orgulho-
sas dessa conquista notável. 
Em seus discursos emociona-
dos, relembraram não apenas 
os ensinamentos técnicos, 

mas também as dificuldades 
enfrentadas, incluindo a su-
peração dos desa�os impostos 
pela pandemia e as adapta-
ções requeridas para o ensino 
remoto. A abertura do Núcleo 
de Práticas Jurídicas foi cele-
brada como uma das muitas 
conquistas desse percurso 
árduo, porém recompensador. 

O reitor, Oswaldo Soler 
Junior, em um discurso, ex-
pressou seu reconhecimento 
à primeira turma de Direito: 
“É uma honra presenciar este 
momento histórico para o 
Centro Universitário de Ja-
les. Vocês, pioneiros, deixam 

uma marca indelével em nossa 
trajetória. Que suas jornadas 
futuras sejam iluminadas pelo 
conhecimento adquirido e 
pelo compromisso com a jus-
tiça. Parabéns, vocês entraram 
para a história do Unijales”. 

A presença dos professo-
res, que orgulhosamente pa-
rabenizaram seus alunos, e a 
atmosfera de celebração re�e-
tiram não apenas a conclusão 
de um curso, mas também o 
início de uma caminhada em 
busca da justiça e do cumpri-
mento do juramento solene 
de contribuir para um mundo 
mais justo e equitativo. Docentes do curso de Direito do Unijales
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O Imposto sobre a Proprie-
dade de Veículos Automotores 
(IPVA) ficará mais barato em 
São Paulo em 2024. A tabela de 
valores venais registra queda 
nominal de 4,1%, em média, 
nos preços de venda praticados 
no varejo, segundo levanta-
mento feito pela Fundação Ins-
tituto de Pesquisas Econômicas 
(Fipe). A tabela foi publicada 
pela Secretaria da Fazenda e 
Planejamento na quinta-feira 
(21), em edição suplementar do 
Diário O�cial do Estado (DOE). 
O calendário de vencimentos 
do imposto já está de�nido.

O levantamento da Fipe é 
referente a 12.642 modelos e 
versões de veículos de todas 
as marcas. A pesquisa, baseada 
nos valores de mercado de se-
tembro de 2023, comparada ao 
mesmo período de 2022, iden-
ti�cou maior queda de preços 
de venda para automóveis, que 
apresentam recuo de 5,11%. As 
camionetas e utilitários tiveram 
queda de 4,35%, seguidos de 
motos, com redução de 2,26%. 
Os preços de venda de cami-
nhões subiram 0,52% e ônibus 
e microônibus fecharam 0,69% 
acima do valor apurado no ano 
anterior.

Para consultar o valor ve-
nal do automóvel para 2024, a 
Sefaz-SP preparou uma página 
simplificada de consulta, no 
Sistema de Veículos (Sivei) do 
portal, bastando o proprietário 
informar a placa do veículo.

As alíquotas do imposto 
para veículos particulares no-
vos e usados permanecem as 
mesmas: 4% para carros de 
passeio; 2% para motocicletas e 
similares, caminhonetes cabine 
simples, micro-ônibus, ônibus 
e maquinário pesado; além 
de 1,5% para caminhões e 1% 
para os veículos de locadoras, 
registrados em São Paulo.

Calendário de pagamento 
Os proprietários poderão 

escolher entre as seguintes 
formas de pagamento com 
vencimentos de acordo com o 
�nal de placa:

À vista - Cota única em ja-
neiro com desconto de 3%; 
- Cota única em fevereiro, sem 
desconto;

Parcelamento, sem descon-
to, cota mínima de R$ 70,72 
- Em 3 vezes, de janeiro a mar-
ço (IPVA entre R$ 212,16 e R$ 
282,87); - Em 4 vezes, de janeiro 
a abril (IPVA entre R$ 282,88 
e R$ 353,59); - Em 5 vezes, de 
janeiro a maio (IPVA acima de 
R$ 353,60).

Os caminhões têm prazos 
diferenciados: para o paga-
mento integral em janeiro é 
concedido desconto de 3%; 
Aos que escolherem pagar em 

cota única, sem desconto, o 
vencimento será em 19 de abril. 
Para os proprietários que op-
tarem pelo parcelamento em 
três, quatro ou cinco vezes, sem 
desconto, os vencimentos são 
em 20 de março, 20 de maio, 20 
de julho, 20 de agosto e 20 de 
setembro.

ATRASO DE PAGAMEN-
TO

O contribuinte que deixar 
de recolher o imposto fica su-
jeito a multa de 0,33% por dia 
de atraso e juros de mora com 
base na taxa Selic. Passados 
60 dias, o percentual da mul-
ta fixa-se em 20% do valor do 
imposto.

Permanecendo a inadim-
plência do IPVA, o débito será 
inscrito na Dívida Ativa, além 
da inclusão do nome do pro-
prietário no Cadin Estadual, 
impedindo-o de aproveitar 
eventual crédito que possua 
por solicitar a Nota Fiscal Pau-
lista. A partir do momento em 
que o débito de IPVA estiver 
inscrito, a Procuradoria Geral 
do Estado poderá vir a cobrá-lo 
mediante protesto.

A inadimplência do IPVA 
impede o novo licenciamento 
do veículo. Após a data limite 
�xada pelo Detran para o licen-
ciamento, o veículo poderá vir 
a ser apreendido, com multa 
aplicada pela autoridade de 
trânsito e sete pontos na Car-
teira Nacional de Habilitação 
(CNH).

Da Redação

Alexandre Ribeiro
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Miguel e Maria Alice foram os nomes 
mais registrados este ano em Jales
O Portal da Transparência 

do Registro Civil, que concen-
tra os dados de nascimentos, 
óbitos, casamentos e divór-
cios fornecidos pelos cartórios 
brasileiros divulgou na última 
segunda-feira, 18, o ranking 
dos nomes mais registrados em 
2023 em cada uma das cidades 
brasileiras. A lista tem como 
base os 162.335.766 registros 
de nascimento em todo o país 
neste ano.

Os dez nomes mais regis-
trados em Jales em 2023 foram 
Miguel e Maria Alice, com 10 
registros cada; Arthur e Hele-
na aparecem com 9. Heitor e 
Davi foram dados a 8 meninos 
cada. Cecília a 8 meninas, Laura 
7. Maria Clara, Matheus, Issac 
e Maitê batizaram 6 crianças 
cada um.

Em 2022, Miguel e Alice 
foram os nomes masculino e 
feminino preferidos para regis-
trar os nascidos em Jales. 

Embora Miguel seja bi-
-campeão, o número de crian-
ças que receberam este nome 
caiu bastante. O nome líder no 
balanço foi dado a 18 crianças 
registradas nos cartórios de Ja-
les em 2022. Alice, o vice-cam-
peão, foi usado para identi�car 
13 crianças. Maitê, Helena e 
Gael, apareceram empatados 
em terceiro lugar, com 8 re-
gistros cada. Lívia, Antonella 
e Lorenzo registraram 7 crian-
ças. Arthur, Heloisa, Davi, Júlia, 
Gabriel e Cecília fecham os dez 
primeiros do ano passado.

INFLUÊNCIA DE FAMOSOS
O Portal da Transparência 

do Registro Civil é mantido 
pela ARPEN Brasil (Associação 
Nacional dos Registradores de 
Pessoas Naturais), com reco-
nhecimento do CNJ (Conselho 
Nacional de Justiça). O portal é 
um site de livre acesso, desen-
volvido para disponibilizar ao 

cidadão informações e dados 
estatísticos sobre nascimentos, 
casamentos e óbitos, entre ou-
tros conteúdos relacionados.

Segundo a Arpen, a lista 
dos preferidos acaba sendo 
influenciada por registros de 
filhos das novas personalida-
des nacionais, principalmen-
te os influencers digitais. Mas 
sempre aparecem os nomes 
de artistas, personagens de 
novelas e �lmes famosos e até 
de atletas que tiveram êxito em 
seus esportes.

NASCIMENTOS x ÓBITOS
O relatório dos cartórios 

mostra que Jales teve 516 
nascimentos registrados em 
2023 e 499 óbitos no mesmo 
período. Também houve 200 
matrimônios civis até aquele 
momento. 

Segundo esse mesmo ba-
lanço, em 2022, os cartórios 
de Jales registraram mais nas-
cimentos e menos óbitos. Fo-
ram 525 nascimentos e 474 
óbitos, ou seja, saldo positivo 
entre nascimentos e mortes. 
Em 2021, a situação era inver-
sa. Houve 513 nascimentos e 
665 óbitos, provavelmente por 
conta da epidemia de Covid-19.

IPVA 2024 será, em média, 4,1% mais barato para proprietários paulistas
Calendário de 
vencimentos do imposto 
por 昀椀nal de placa já está 
de昀椀nido e começa no dia 
11 de janeiro

Os valores do IPVA 2024 昀椀carão mais baratos porque os preços dos veículos caíram. As 
alíquotas do imposto continuarão sendo 4% para carros de passeio
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A Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Educação, irá abrir as inscrições 
para estudantes do município 
que necessitam do Apoio Finan-
ceiro, referente ao ano letivo de 
2024, a partir do dia 3 de janeiro.

Têm direito a solicitar o auxí-
lio os alunos de cursos superiores 
da Unijales ou cursos profissio-
nalizantes do IEP – Instituto Edu-
cacional Pro�ssionalizante. Vale 
ressaltar que este será concedido 
após análise técnica realizada 
pela comissão para acompanha-
mento das inscrições, avaliação, 
análise, deferimento e/ou inde-
ferimento do Apoio Financeiro. 

A Secretaria Municipal de Edu-
cação será a responsável por 
emitir a relação com os nomes 
dos bene�ciados contemplados.

O estudante interessado em 
concorrer ao auxílio deve pre-
encher um formulário online 
disponível no site da Prefeitura 
em https://jales.sp.gov.br/apoio-
-financeiro. Nesta página, pode 
ser efetuado o download do ar-
quivo “Inscrição Apoio Financeiro 
2024”, que, após preenchido, 
deverão ser entregues na Secre-
taria Municipal de Educação, com 
cópia, dos documentos exigidos.

“A entrega dos documentos 
e da �cha de inscrição impressa e 
preenchida deve ser realizada até 

o dia 2 de fevereiro, das 7h30 às 
11h30 e das 13h às 17h, na sede 
da Secretaria de Educação, locali-
zada na Avenida José Rodrigues, 
nº 120 – Jardim do Bosque, Jales”, 
informou a secretária municipal 
de Educação, a professora dou-
tora Adriana Campos.

O aluno que possuir alguém 
na família que seja autônomo, 
deve preencher declaração de 
autônomo (disponível no site da 
prefeitura) e aqueles que depen-
dem economicamente dos pais, 
devem preencher declaração de 
dependência econômica, tam-
bém disponível na página.

Para conseguir o benefício 
do Apoio Financeiro, uma das 

exigências é que o aluno tenha 
renda familiar de até 03 (três) 
salários mínimos, e que preste 
serviços comunitários ou faça 
a doação de uma cesta básica 
de alimentos, por ano, até o fim 
de cada exercício �nanceiro. De 
acordo com a Lei Municipal nº 
5.499/2022, os alunos bene�cia-
dos com o apoio financeiro no 
ano de 2023 e que não realizaram 
o serviço comunitário deverão 
entregar uma cesta básica, até 
dia 2 de fevereiro de 2024 no Fun-
do Social, Avenida Jânio Quadros, 
nº 305 – Centro, Jales-SP, das 8h 
às 11h e das 13h às 17h.

“Essa cesta básica deve con-
ter itens como 5kg de arroz; 5kg 
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SecCom

Inscrições para o Apoio Financeiro Estudantil começam a partir de 3 de janeiro

A entrega dos documentos e da 昀椀cha de inscrição impressa 
e preenchida deve ser entregue até o dia 2 de fevereiro na 

sede da Secretaria de Educação, localizada na Avenida José 
Rodrigues, nº 120, no Jardim do Bosque

Carismática e com muito vigor, Zezé Motta canta e se encanta em São Francisco
Consagrada e premiada por 

atuações em inúmeros filmes 
na TV, cinema e teatro, ao longo 
de mais de 55 anos de carreira, 
a atriz e cantora Zezé Motta se 
apresentou em São Francisco 
no último sábado, 16. Em pleno 
calçadão, a artista colocou o 
pequeno público para cantar 

e dançar os seus sucessos e de 
outros expoentes da música bra-
sileira, como Caetanos Veloso, 
Chico Buarque e Luis Melodia, a 
quem chamou de “irmãozinho”. 

Logo depois do show, Zezé 
atendeu a nossa reportagem 
com muita simpatia e bastante 
sorridente. Confira alguns tre-
chos:

Muito carismática, Zezé Motta encantou e se encantou com a 
recepção do pequeno público

A Tribuna: É normal em to-
dos os seus shows se ver tanta 
diversidade etária como aqui? 
Tinha idosos, jovens e muitas 
crianças, que chamavam o seu 
nome e até pediram para você 
não demorar pra voltar. 

Zezé Motta: Pois é, menino, 
São Francisco me surpreendeu 
em vários aspectos. Primeiro, 
eu �quei muito impactada com 
essa decoração maravilhosa de 
Natal que está deslumbrante. 
Fiquei muito emocionada com 
aquelas crianças ali na primeira 
�la dançando e cantando, man-
dando recados maravilhosos, 
dizendo que eu sou bonita, que 
sou muito boa cantora...eu fi-
quei muito emocionada. Essa 
presença das crianças e partici-

pando do jeito que participaram 
não é comum, não.  

A Tribuna: A gente viu o pú-
blico cantando, pedindo músi-
cas, en�m, sabendo o que estava 
assistindo. Era um pessoal que 
conhece a sua carreira.  

Zezé Motta: Eu �quei muito 
feliz com tudo isso. De pedirem 
as músicas, cantarem juntos e 
pra mim foi uma surpresa o bis 
ser “Tigresa” (música feita por Ca-
etano Veloso em sua homena-
gem). Normalmente eles pedem 
e a gente encerra com músicas 
mais agitadas e eles pediram pra 
fecharmos com “Tigresa”. Acho 
que eles gostaram mesmo dessa 
interpretação. Que bom!

A Tribuna: Queria abordar ra-
pidinho um fato da sua carreira 

de atriz. Você foi ofendida e até 
recebeu ameaças por um papel 
em uma novela da Globo em 
que interpretava uma mulher 
que era casada com um homem 
branco. Mas quando você inter-
pretou Xica da Silva, uma escra-
va, não houve a mesma reação, 
né? Estava tudo bem?

Zezé Motta: (dando garga-
lhadas) Exatamente! Foi um 
choque para todos nós. O au-
tor Gilberto Braga ficou muito 
chocado, a direção, produção, 
os colegas...a gente jamais 
imaginava aquela reação de 
rejeição. Mas teve muita gente 
que gostou. Só as pessoas que 
iam para a imprensa falar é que 
questionavam. Teve coisas mui-
to agressivas do tipo: “o Marcos 

Paulo (par romântico na novela) 
deve estar precisando muito 
de dinheiro para ter que beijar 
aquela negra horrorosa”. Mas eu 
�z as minhas orações, entreguei 
a Deus e fiquei pensando no 
lado positivo.

A Tribuna: Parece que você 
gosta muito de Luiz Melodia, né? 
Cantou várias músicas dele. 

Zezé Motta: Ah, morro de 
saudade do meu irmãozinho 
querido que foi-se embora tão 
cedo, mas deixou um legado. E 
eu tenho a honra de interpre-
tar várias canções dele, como 
“Pérola Negra”, “Estácio Holly 
Estácio”, “Magrelinha”, “Dores de 
Amores” e muitas outras. Eu já �z 
até um show em homenagem a 
ele quando ele era vivo.  

de açúcar; 2kg de feijão; 1 kg de 
sal; 1 kg de farinha de trigo; 1 litro 
de óleo; 500 gramas de macar-
rão; 500 gramas de fubá; 1 lata 

de massa de molho de tomate 
de 140 gramas e 1 lata de sardi-
nha de 165 gramas”, lembrou 
Adriana.
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O verão começou nesta sexta-
-feira, 22 de dezembro, à 00h27, 
com possibilidade de pancadas 
de chuva de moderada a fortef e 
temperatura elevada em todo o 
estado de São Paulo. Após uma 
semana de altas temperaturas 
e tempo mais seco, as chuvas 
retornam, principalmente na 
faixa leste, região norte, Capital e 
região metropolitana de SP, prevê 
o CGE (Centro de Gerenciamento 
de Emergência) da Defesa Civil 
estadual. Segundo os meteoro-
logistas do CGE, as chuvas se es-
tendem pelo fim de semana do 
Feriado de Natal.

Os atuais modelos meteo-
rológicos indicam que a soma 
entre o escoamento de umidade 
e a elevação das temperaturas de-
vem contribuir para a formação 
de zonas de instabilidade atmos-
férica sobre o Estado, gerando 

pancadas de chuva em todo ter-
ritório paulista, principalmente na 
faixa leste e norte, incluindo a Ca-
pital e região metropolitana de SP. 
Por causa das altas temperaturas, 
essa chuva será acompanhada de 
fortes rajadas de vento, descargas 
elétricas e até mesmo a possibi-
lidade de queda de granizo em 
algumas regiões. Com isso, os me-
teorologistas da Defesa Civil pre-
veem um �m de semana natalino 
chuvoso, principalmente no �nal 
das tardes, podendo, inclusive, 
gerar transtornos como pontos 
de alagamento e enxurradas.

CHUVA ACIMA DA MÉDIA 
E CALOR INTENSO

O �nal deste ano será marca-
do por chuva intensa em todo o 
estado, com maior concentração 
nos municípios da faixa leste. No 
mês de janeiro o El Niño continu-
ará a in�uenciar a região sudeste 
e com isso teremos temperaturas 

A11 | Geral |

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro

Tarifa zero eleva o número de passageiros no transporte público
O sistema de tarifa zero no 

transporte público urbano de 
Jales adotado no fim de junho 
tem mostrado e�ciência e atra-
ído cada vez mais usuários. Ba-
lanço entregue pela empresa 
à Prefeitura de Jales e ao qual 
o jornal A Tribuna teve acesso, 
mostra que a população aderiu 
fortemente ao sistema. 

Em substituição ao serviço 
anterior, no qual o passageiro 
recebia em troco pela passa-
gem cara um serviço de péssi-
ma qualidade, com ônibus que 
enguiçava e frequentemente 
o deixava na mão, a Prefeitura 
passou a oferecer novas linhas 
percorridas por ônibus novos 
com acessibilidade funcionan-
do, climatizados e sem pagar 
nada por isso. A melhoria do 
serviço está atraindo usuários, 
que tinham perdido o costume 
de andar de ônibus urbano. 

Em novembro foram 37.160 
mil na catraca, fora os que aces-
sam pela rampa de acessibili-
dade ou pela porta do fundo. 
Do dia 1º de dezembro até 11 
de dezembro, foram 14.705 
passageiros. E a expectativa é 
de crescimento. 

Para o prefeito Luís Hen-
rique Moreira, o transporte 
gratuito é uma tendência a ser 
adotada até mesmo em gran-
des metrópoles. “Vimos no do-
mingo passado o prefeito de 
São Paulo inaugurando a tarifa 
zero aos domingos. Tivemos 
um contato com o pessoal de 
São Caetano do Sul e Lins, que 

queriam saber como funciona e 
como conseguimos adotar. Isso 
é uma tendência e nós fomos 
uma das primeiras cidades do 
Brasil a adotar”. 

Segundo especialistas, a 
tarifa gratuita tem muitas van-
tagens. Entre elas, aumentar 
o uso do transporte coletivo 
e reduzir o número de carros 
nas ruas, reduzindo também os 
poluentes.  

No dia 23 de junho, a Pre-
feitura anunciou a rescisão de 
contrato com a empresa Auto 
Viação Jauense, após diversas 
tentativas de regulamenta-
ção do serviço não serem cum-
pridas de forma efetiva pela 
empresa. A Prefeitura proibiu, 
também, que a empresa possa 
licitar ou �rmar novos contratos 
com o município pelo prazo de 
dois anos após a extinção do 
contrato.

Ao mesmo tempo, começou 
a operar de forma emergencial 
a empresa Terra Auto Viação, 
com quatro ônibus, o dobro do 
que era ofertado anteriormen-
te, atendendo as linhas do Jar-
dim Paraíso e Jacb, e incluindo o 
Jardim Oiti e Jardim São Gabriel. 
Atualmente, praticamente to-
dos os bairros da cidade são 
atendidos pela empresa.

No fim de setembro, a Pre-
feitura divulgou uma pesquisa 
de satisfação dos usuários do 
sistema para saber se o serviço 
do transporte coletivo munici-
pal está atendendo às necessi-
dades da população.

Os participantes podiam 

A signi昀椀cativa melhoria no serviço está atraindo os usuários 
que tinham perdido o hábito de viajar de ônibus urbanos

Com in�uência do El Niño, verão começa chuvoso e com altas temperaturas

A previsão para a primeira segunda-feira do verão 2024 é que 
a temperatura chegue a 36ºC em Jales no período da tarde

bem altas em todo Estado de SP. 
A previsão é de que as chuvas 
fiquem acima da média histó-
rica em praticamente todas as 
regiões.

Já no mês de fevereiro a ten-
dência é de permanência do calor 
intenso e redução do volume 
de chuva, não havendo, até o 

momento, indicadores de que 
teremos recordes de chuva nes-
te mês. Contudo, é importante 
destacar que, embora não chova 
acima da média, teremos alguns 
dias com chuva, principalmente 
ocasionadas por zonas de ins-
tabilidade geradas pelas altas 
temperaturas.

classificar como muito bom, 
bom, regular ou ruim o atendi-
mento recebido no transporte 
coletivo; as condições de lim-
peza, segurança e conforto; 
acessibilidade dos veículos; 
rotas e horários e também po-
deriam deixar registradas suas 
sugestões.

A chefe da Divisão de En-
genharia e Sinalização, Beatriz 
Renesto Faile disse que a par-
ticipação da população que 
utiliza o transporte coletivo dia-
riamente é fundamental para se 

identi�car áreas que podem ser 
aprimoradas e, com isso, tornar 
o transporte público de Jales 
mais e�ciente e satisfatório para 
todos. “A partir dessas informa-
ções, vamos conseguir tomar 
medidas mais assertivas com o 
objetivo de melhorar cada vez 
mais o transporte público”.

Antes mesmo da divulgação 
do resultado, o aumento na fre-
quência de passageiros já indica 
que a população está aprovan-
do o sistema, que tende, por 
isso, ser irremediável. 
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O vereador Riva Rodrigues 
(PP), em requerimento, ques-
tionou à Prefeitura quantos 
loteamentos estavam aprova-
dos e em fase de implantação, 
localizados próximos à Estra-
da Municipal do Café “Osório 
Donda”, no Alto do Jardim Oiti, 

ao Jardim Pires de Andrade e 
adjacências.

Rodrigues explicou que no-
vos loteamentos estavam em 
fase de implantação próximo à 
Estrada Municipal do Café, que 
é prolongamento da Rua das 
Palmeias. A estimativa é que 
os novos empreendimentos 

imobiliários aumentem o �uxo 
de veículos.

O parlamentar indagou se 
a Prefeitura estudou o impacto 
do �uxo de trânsito na região 
da Rua das Palmeiras antes 
de aprovar os loteamentos e 
o que será feito na região, em 
relação ao trânsito daquela re-

gião após a consolidação dos 
loteamentos.

Em resposta ao requeri-
mento, a Prefeitura informou 
que até o momento foram 
aprovados dois loteamentos, 
em fase de execução. O lotea-
mento Residencial Green Val-
ley possui 106 lotes e o Lotea-

mento Terras Altas possui 187 
lotes residenciais e 30 lotes 
comerciais.

Segundo a Prefeitura, o 
acesso aos loteamentos é pela 
Rua das Palmeiras, que está 
classificada com Corredor de 
Penetração, que é caracteri-
zado como uma via de acesso 

à malha urbana provenien-
tes de rodovias e estas, desti-
nando-se prioritariamente as 
ocupações não residenciais. 
Conforme a classi�cação junto 
à Lei Municipal, a Rodovia Mu-
nicipal e a Rua das Palmeiras 
suportam o trânsito daquela 
região.

Prestes a fechar o seu tercei-
ro ano do primeiro mandato, o 
prefeito Luís Henrique (PL) dis-
se com exclusividade ao jornal 
A Tribuna que neste momento 
há 95% de possibilidade de 
se candidatar a reeleição. “Es-
tamos conversando com os 
amigos, os parceiros e a minha 
família, e neste momento, de 
zero a dez, posso dizer que a 
possibilidade de uma candida-
tura à reeleição é de 9,5”. 

A declaração foi dada du-
rante uma ampla entrevista que 
está sendo publicada na pági-
na 3 desta edição e na qual LH 
aborda vários outros assuntos, 
mas principalmente, fala sobre 
a evolução clara da situação �-
nanceira da Prefeitura de Jales e 
a sua própria condição política. 

Luís explicou que a Prefei-
tura de Jales vive uma situação 
�nanceira favorável resultante 
da plena recuperação de cré-
dito no mercado e que foi exa-
tamente essa recuperação que 
permitiu a signi�cativa econo-
mia nas compras e o equilíbrio 
financeiro. “Quando assumi-
mos, a Prefeitura não tinha cré-
dito pra comprar um parafuso, 
mas a partir da metade de 2021, 
as empresas perceberam que 
poderiam vender para a Prefei-
tura e isso atraiu consideravel-
mente mais fornecedores. Com 
mais fornecedores, a concor-
rência aumenta, reduzindo os 
valores do que eles oferecem”. 

O raciocínio é lógico e tem 
resultados práticos. Informa-
ções da BLL (Bolsa de Licitações 
e Leilões do Brasil) mostram 
que em 2021, a economia do 
município nos pregões atingiu 
a marca de 31,54%, soman-
do R$ 5.948.250,30. No ano 
de 2022 foi de 39%, baseada 
no valor total estimado para 
as licitações do período. Este 

valor soma a quantia de R$ 
7.905.894,41. Até o dia 19 de 
dezembro de 2023, esse mon-
tante foi de R$ 9.219.511,92 
o que equivale a 37% de eco-
nomia. “Então é isso! É gestão, 
responsabilidade, pés no chão e 
principalmente transparência. 
Porque quando você faz com 
honestidade, transparência, 
sem falcatrua, tem sim dinheiro 
para melhorar a vida das pes-
soas, investir no social, saúde, 
lazer, infraestrutura, transporte 
público…”

CANDIDATURA
Luís Henrique disse que tem 

conversado com amigos, cor-
religionários e, principalmente 
familiares, e que deve informar 
até o dia 10 de janeiro se será ou 
não candidato. Se não se candi-
datar, vai lançar um candidato 
de sua con�ança. 

“Vamos descansar um pou-
co no �m de ano e seja qual for a 
decisão, estaremos informando 
para a população até por volta 
do dia 10 de janeiro”. 

OS 5%

“Existem os 5% e muita coi-
sa pode acontecer. 2023 foi 
um ano muito difícil por várias 
situações, e a perda da minha 
mãe, por exemplo, ainda mexe 
muito comigo. Vamos descan-
sar um pouco entre o Natal e o 
Ano Novo, re�etir bastante para 
tomar as decisões corretas nos 
momentos corretos”. 

VICE-PREFEITA
Sobre a manutenção da 

ampla coligação que o elegeu 
para o primeiro mandato, e, 
principalmente, sobre o nome 
do vice, o prefeito teceu muitos 
elogios à atuação da servidora 
aposentada Marynilda Cave-
nagh Nacca e indicou que tem 
preferência pela manutenção 
do seu nome. Porém, ressalvou 
que isso pode ser um problema 
partidário, já que a �la também 
inclui os nomes do professor 
e empresário Riva Rodrigues 
e do médico Ricardo Gouveia, 
filiados ao mesmo partido da 
vice-prefeita, o Progressistas. 
Na região a legenda é coman-
dada pelo deputado federal 
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Da Redação

Ao findar de mais um ano, nos alegramos

em poder contar com cada um de vocês que

esteve conosco nesta jornada!

Desejamos continuar caminhando juntos e

nos fortalecendo cada vez mais.

Que o espírito natalino nos traga muito amor,

serenidade e paz.serenidade e paz.

Desejamos a você e seus familiares um 2024 cheio

de saúde, conquistas e realizações!

Boas festas!

Luís Henrique diz que há 95% de chances de se candidatar à reeleição
Prefeito prometeu 
anunciar decisão até 
a segunda semana 
de janeiro. Se não se 
candidatar, vai lançar 
um candidato de sua 
con昀椀ança.

O prefeito Luís Henrique disse com exclusividade ao jornal A 
Tribuna que há 95% de chance de se candidatar à reeleição e 

que o anúncio deve ser feito até o dia 10 de janeiro

Riva questiona Administração sobre planejamento de trânsito para novos loteamentos

Fausto Pinato.  
“Gosto muito da Marynilda, 

ela é uma grande parceira, tem 
feito um grande trabalho nas 
minhas ausências. Da minha 
vontade, a chance dela ser vice 
é enorme. Se tem uma coisa 
na vida que precisamos ter é 
gratidão e eu sou muito gra-
to a ela. Temos uma relação 
de con�ança e amizade muito 
grande. Mas a gente sabe que 
no momento que antecede 

as convenções partidárias, a 
gente precisa ter muita calma 
e conversar com todo mun-
do, inclusive com os partidos 
e vereadores. Agora, existem 
muitas outras pessoas que sem-
pre estiveram no nosso projeto 
desde o início e temos que ter 
reconhecimento com essas 
pessoas que caminham com a 
gente. Sempre atuamos com 
muito diálogo e não vai ser ago-
ra que vamos agir diferente.” 
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Celebração e emoção marcam noite de Colação de Grau do Unijales
Uma majestosa atmosfera 

tomou conta do Teatro Municipal 
de Jales, na quinta-feira, 14 de de-
zembro; a data foi marcada por 
um misto de emoção, realização 
e celebração. A Colação de Grau 
no Centro Universitário de Jales 
testemunhou poderosamente a 
conquista dos graduandos, repre-
sentando não apenas o término 
de uma jornada acadêmica, mas o 
início de novos caminhos repletos 
de promessas e oportunidades. 

Entre aplausos, lágrimas de 
alegria e sorrisos radiantes, a ceri-
mônia consagrou os formandos 
de diversos cursos, entre eles Bio-

medicina, Ciências Contábeis, 
Educação Física (licenciatura e 
bacharelado), Estética e Cosmé-
tica, Fisioterapia, História, Letras e 
Matemática. 

PROFESSORA EMÉRITA 
No início da solenidade, o Uni-

jales prestou uma comovente 
homenagem à professora Ana 
Maria Caparroz Vieira, patronesse 
dos formandos. Reconhecendo 
suas décadas de dedicação à insti-
tuição, Ana Maria foi honrada com 
o título de Professora Emérita, um 
tributo merecido por sua ines-
timável contribuição ao Centro 
Universitário de Jales. 

GRATIDÃO 

O reitor, Oswaldo Soler Junior, 
compartilhou palavras de congra-
tulação e gratidão: “É com imenso 
orgulho que testemunhamos a 
conclusão desta etapa tão signi-
�cativa na vida de vocês. Agrade-
cemos a confiança depositada 
em toda a equipe do Unijales e 
parabenizamos cada graduado 
por essa conquista excepcional.” 

A Colação de Grau do Unijales 
não apenas celebrou a conclusão 
de uma fase acadêmica, mas tam-
bém exaltou o comprometimento, 
a dedicação e a resiliência de cada 
aluno, e marcou um novo começo 
repleto de possibilidades e reali-
zações. Graduandos, docentes e familiares reunidos durante a cerimônia

SecCom

Higor Sanches Alonso

Formaturas da Educação Infantil marcam encerramento do ano letivo
Para encerrar o ano letivo e 

marcar o �m de um ciclo para alu-
nos das turmas de Maternal II e do 
Pré II, as EMEI (Escola Municipal 
de Educação Infantil) e Escolas 
Municipais de Jales realizaram 
as tão aguardadas festas de for-
matura. Parte delas aconteceram 
nas próprias unidades escolares e 
outras no Centro Cultural Dr. Edílio 
Ridolfo, o Teatro Municipal.

As EMEIs reuniram pais, fami-
liares e amigos dos alunos que fre-
quentam o Maternal II e realizaram 
lindas festas, algumas com direito 
a presença do Papai Noel, per-
sonagem mais ilustre do Natal e 
ainda promoveram a distribuição 
de lembrancinhas para as crianças 
que presentearam os pais com be-
líssimas apresentações artísticas.

As formaturas do Maternal II 
são momentos de despedida e 
marcam o encerramento de um 
ciclo, ao mesmo tempo que marca 
a abertura para uma nova fase, já 
que os alunos serão matriculados 
em outras unidades escolares para 
cursarem o Pré I, a primeira etapa 
obrigatória da educação básica.

Já as festas de formatura dos 
alunos do Pré II marcam a con-
clusão da primeira etapa da edu-
cação básica, também chamada 
de Educação Infantil. A partir de 
2024, essas crianças ingressarão 
no 1º Ano do Ensino Fundamental.

As escolas municipais tam-
bém realizaram suas festas de 
formatura do Pré II na presença 
dos pais e familiares.

Para o prefeito Luís Henrique 
a criança, durante o seu percur-

so na educação, passa por ciclos 
muito importantes, e, ao concluir o 
fechamento dessas etapas, mere-
cem celebrar e comemorar. “Esses 
momentos de formaturas são 
especiais e necessários, favorecen-
do a celebração das conquistas 
das crianças e a construção de 
memórias afetivas.  Falar em edu-
cação infantil é falar na prioridade 
de uma educação integral, que 
visa contemplar a criança em seus 

vários aspectos, respeitando sua 
diversidade, ritmos e interesses”.

Segundo a secretária munici-
pal de Educação, professora dou-
tora Adriana Campos, “a educação 
infantil do município de Jales faz 
um acompanhamento pontual e 
contínuo quanto ao desenvolvi-
mento do aluno.

No decorrer do ano foram re-
alizados inúmeros encontros de 
formação com os professores de 

educação infantil e o intuito foi e 
continuará sendo promover uma 
educação de qualidade, volta-
da para o protagonismo infantil, 
dando espaço para a escuta ativa 
e tornando a aprendizagem sig-
nificativa, lúdica e desafiadora”, 
�nalizou.

Realizaram as festas de for-
matura as EMEIS  Profº Antonio 
Di Bernardo Perez, Profª Adriana 
Mistilides Silva, Profª Nívea Leni 

M. P. Alves, Dercílio Joaquim de 
Carvalho, Profº Aparecido Tadeu R. 
Estanislau, Profª Gema Aparecida 
Prandi Rosa, Profª Vera Lúcia de 
Oliveira Vilela e as escolas mu-
nicipais Profº Alberto Gandur, 
Profª Eljácia Moreira, Profª Elza 
Pirro Viana, Profª Iracema Pinheiro 
Candeo – Lola, Profº João Arnaldo 
A. Avelhaneda, Profº Oswaldo 
Soler e Profª Maria Olympia Braga 
Sobrinho.

Em clima de Natal as crianças do Maternal II entoaram 
canções natalinas na despedida do ano letivo de 2023

Vestidos a caráter para a apresentação, os alunos 
encerraram a etapa do Pré II em grande estilo
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CRAS oferece passeio turístico ao grupo da terceira idade

O passeio foi realizado com o intuito de proporcionar um dia especial para os idosos 
atendidos no Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos da Pessoa Idosa

O grupo da terceira idade do 
Centro de Referência de Assistên-
cia Social (CRAS), que dispõe do 
Serviço de Convivência e Forta-
lecimento de Vínculos da Pessoa 
Idosa (SCFV), através da Secreta-
ria Municipal de Desenvolvimen-
to Social, tiveram um dia especial 
e diferenciado na sexta-feira, 15 
de dezembro. Idosos e parte da 
equipe do serviço público foram 
passear na Praia do Sol, em Rubi-
néia, onde desfrutaram de um 
delicioso almoço no restaurante 
às margens do rio.

Atualmente o Serviço de 
Convivência e Fortalecimen-
to de Vínculos da Pessoa Idosa 
conta com uma média de 50 
idosos participantes. Sob a coor-
denação da Nilcemara Veroneis 

Rossini, o Centro de Referência 
de Assistência Social (CRAS) é um 
equipamento público que ofere-
ce vários tipos de serviços de Pro-
teção Social Básica, dentre eles, o 
Serviço de Convivência realizado 
por meio de grupos de segun-
da a quinta-feira no período da 
manhã. É um trabalho social que 
objetiva o desenvolvimento de 
atividades que contribuam para 
o fortalecimento de vínculos fa-
miliares e do convívio comunitá-
rio, a prevenção de situações de 
risco social e o desenvolvimento 
da autonomia e de sociabilidade 
dos idosos.

“O objetivo do passeio foi 
promover a inclusão social dos 
idosos, proporcionando mo-
mentos de lazer, diversão e des-
contração, além de promover 

enriquecimento e valorização 
dos pontos turísticos da região, 
já que muitos deles não tem a 
oportunidade de conhecer”, dis-
se a coordenadora do CRAS, Nil-
cemara Veroneis Rossini.

A secretária municipal de 
Desenvolvimento Social, Pérola 
Maria Fonseca Cardoso, desta-
cou a importância dos serviços 
prestados pelo CRAS, através 
do Serviço de Convivência e 
Fortalecimento de Vínculos. “O 
objetivo de proporcionar mo-
mentos como este é prevenir 
ou interromper o processo de 
isolamento social do nosso gru-
po da melhor idade, gerando 
consequentemente maior qua-
lidade de vida e re�exo positivo 
em outros aspectos, como, por 
exemplo, na condição de saúde”.

Grupo de ciclistas “Pedala Jales” faz pedal solidário e arrecada brinquedos para EMEI
Na manhã de 17 de de-

zembro nossas estradas de 
terra ficaram movimentadas 
e coloridas. O grupo Pedala 
Jales mobilizou os ciclistas 
para arrecadação de brinque-
dos para a Escola Municipal 
de Educação Infantil Professor 
Antônio Di Bernardo Perez 
que atende aproximadamen-
te 100 crianças da nossa ci-
dade.

O grupo Pedala Jales doou 
bombons para a Casa Abrigo 

de Jales e para o Lar São Vicen-
te de Paula com as doações 
vindas dos ciclistas de Jales 
e região. 

Os ciclistas presentes no 
pedal solidário relataram 
como se sentem felizes em 
poder pedalar e ajudar em 
campanhas do bem.

“Realmente a União faz a 
força, e todos só temos que 
agradecer. 

Jales está bem represen-
tada nessa atividade”, disse 
um dos integrantes da equipe.Integrantes do Pedala Jales com brinquedos arrecadados para doação à EMEI Antônio Di Bernardo Perez

Vereador Hilton Marques presta contas com a população de Jales
Vereador, estamos che-

gando ao fim do terceiro 
ano de mandato e dos tra-
balhos legislativos. Quais 
foram os maiores desafios 
até aqui?

Hilton Marques: Não tem 
como negar que o primeiro 
desafio sem dúvida alguma 
foi  a pandemia,  acompa-
nhar todo este processo de 
imunização, filas e a forma 
do município se organizar 
preservando a vida das pes-
soas,  foi  um desafio para 
todos, desde as equipes de 
saúde, gestores e também 
nós vereadores na função 
da fiscalização e represen-
tação popular. Saímos tam-
bém de uma eleição com 
uma renovação de 70% na 
Câmara de Jales,  este foi 
também um desafio, realizar 
um trabalho que de fato re-
presente a população e lute 
por ela, como foi o caso do 
projeto de lei que instituiu 
novas taxas no município, 
do qual nos posicionamos 
contrários e fizemos uma 
articulação que levou a que-
da de duas taxas e um preço 
bem menor ao contribuinte. 
Levamos a insatisfação po-
pular do momento através 
de projeto de lei de iniciati-
va popular, que sem dúvida 
teve uma grande importân-
cia neste processo todo. 

Você foi o único verea-
dor eleito de uma campa-
nha de oposição ao atual 
prefeito, retomando assim 
também a presença do PT 

no legislativo jalesense. 
É diferente o trabalho da 
oposição com o da situa-
ção? 

Hilton Marques:  Saímos 
de uma eleição difícil e fo-
mos eleito o único verea-
dor de oposição. Temos sem 
dúvida alguma, diversas 
bandeiras, frentes e lutas 
que travamos, porém ser 
oposição não quer dizer 
que é ser contra a cidade. 
Caminhamos debatendo 
e apontando os caminhos 
que entendemos serem me-
lhor para o município e que 
podemos chegar ao mesmo 
ponto, buscando uma eco-
nomicidade do dinheiro pú-
blico. Caminhamos sempre 
pela coerência, em diversas 
oportunidades sentamos 
com o prefeito para apontar 
situações, tentando mudar 
ou para caminhar juntos 
como é a questão do Institu-
to Federal que tem sido uma 
bandeira histórica da qual 
lutamos, mas não tem como 
caminhar se não houver a 
participação e a boa vonta-
de do prefeito, afinal alguns 
compromissos exigem o 
compromisso direto dele.

Podemos ver que a con-
dução do seu mandato 
tem sido sempre feita com 
muita atenção a todos os 
setores, inclusive usando 
o prestígio que tem com 
lideranças do seu par ti-
do que voltou a governar 
o país novamente, como 
tem sido este trabalho?

Hilton Marques: Este é 
um outro fator que tem sido 
positivo para a cidade, nos-
sas relações com lideranças 
políticas do partido trouxe 
novamente recursos pú-
blicos, através de emendas 
parlamentares, que somam 
mais de um milhão e meio, 
atendendo a saúde, enti-
dades sociais, agricultura, 
cultura, além de futuras par-
cerias que estamos lutando 
para se concretizarem de 
forma direta também no 
esporte.  Nossa relação com 
parlamentares e lideranças 
do governo, tem sido sem-
pre colocada a disposição 
da cidade, para que possa-
mos ser ponte na busca de 
recursos.

2024 será ano eleitoral 
e teremos novas eleições. 
O Par tido dos Trabalha-
dores deverá lançar um 
nome? 

Hilton Marques: Certa-
mente haverá um nome nas 
urnas como candidato (a) a 
Prefeito (a) e uma forte cha-
pa de vereadoras e vereado-
res. O que não pode acon-
tecer em nosso município é 
novamente ter uma chapa 
única, isso enfraquece a de-
mocracia e importância da 
participação popular nas 
decisões da sua cidade. 

O que podemos espe-
rar do vereador para o pró-
ximo ano de 2024? 

A população pode espe-
rar o mesmo compromisso Vereador Hilton Marques com o ministro de Relações Institucionais, Alexandre Padilha

e engajamento que tenho 
tido nestes três anos, estive 
sempre nas ruas, em conta-
to direto com a população, 
buscando ouvir e represen-
tar as suas reivindicações 
na Câmara Municipal. Fo-
ram mais de 830 proposi-
turas apresentadas neste 
período, só de ruas que 
solicitamos a inclusão no 
plano municipal de recape-
amento, foram mais de 100 
pedidos. Isso é reflexo do 
contato com a população, 
da presença do vereador no 
bairro e comunicação direta 
com a Prefeitura, apontan-
do os problemas existentes. 
Todo gestor, seja ele prefei-
to, secretários, que olham 

atentamente as indicações 
e pedidos dos vereadores, 
tem a chance de fazer uma 
ótima gestão a começar por 
estas informações que refle-
tem a realidade das pesso-
as, que elas vivem em seus 
bairros.  Este compromis-
so continuará, estaremos 
sempre buscando o melhor 
pra nossa cidade e a nossa 
população. 

Qual mensagem gos-
taria de deixar para o ja-
lesense neste fim de ano?

Hilton Marques: A parti-
cipação popular, a presença 
das pessoas na Câmara de 
Jales é importante, somente 
tivemos a participação em 

situações mais polêmicas. 
Acredito que nós como ci-
dadãos devemos utilizar e 
ocupar todos os espaços 
que cabem a nós. Somente 
buscando entender mais 
da política e das decisões 
que são tomadas através 
dela, é que para um futuro 
teremos sucesso em ter um 
eleitor mais consciente. Se 
você não gosta, alguém vai 
gostar e tomar as decisões 
por você, gostando ou não. 
Isso só muda com pessoas 
mais presentes nas deci-
sões políticas da cidade. É 
um desafio para o futuro 
que temos que refletir de 
forma profunda enquanto 
sociedade. 

Informe Publicitário
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O Instituto Unimed Rio Pre-
to acaba de fazer uma ação de 
Natal no Lar dos Velhinhos São 
Vicente de Paulo, da cidade de 
Jales-SP. Representantes da 
Unimed Rio Preto e do Instituto 

estiveram no local para a entre-
ga de dez cadeiras de rodas, 20 
cadeiras de banho, 20 andado-
res e cinco muletas canadenses.

A ação faz parte do Projeto 
Ciranda, do Instituto Unimed 
Rio Preto, que disponibiliza 

equipamentos de acessibilida-
de para pessoas em situação 
de vulnerabilidade com defi-
ciência física ou di�culdade de 
locomoção. Por meio dele, já 
foram disponibilizados quase 
1.700 equipamentos de aces-

sibilidade como cadeiras de ro-
das, cadeiras de banho, muletas 
e andadores para pessoas que 
não podem adquiri-los.

Além da entrega, os idosos 
foram presenteados com músi-
ca e um café da manhã especial 
para celebrar o Natal e a doação 
do Instituto Unimed Rio Preto. 
“O objetivo do Ciranda é pro-
porcionar qualidade de vida 
para pessoas que precisam de 

equipamentos de acessibilida-
de mas não têm condições de 
comprá-los. Por isso, fizemos 
questão de realizar esta doação 
no Lar dos Velhinhos de Jales, 
pois certamente fará muita 
diferença para todos”, a�rma o 
presidente do Instituto Unimed 
Rio Preto, Gilmar Valdir Greque.

“O Lar dos Velhinhos São 
Vicente de Paulo prima pela 
qualidade e humanização dos 

serviços prestados. Caracte-
rísticas que vem ao encontro 
dos princípios da Unimed Rio 
Preto e do Instituto, pois pra-
ticamos diariamente o nosso 
Jeito de Cuidar Unimed. Esta é 
a segunda ação promovida no 
local, e certamente não será 
a última”, afirma o presidente 
do Conselho de Administração 
da Unimed Rio Preto, José Luis 
Crivellin.
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Instituto Unimed Rio Preto doou equipamentos de acessibilidade 
para o Lar dos Velhinhos São Vicente de Paulo, de Jales

Dez cadeiras de rodas, 20 cadeiras de banho, 20 andadores e cinco muletas canadenses 
foram doados ao Lar dos Velhinhos pelo Instituto Unimed

Um café da manhã especial foi presenteado aos idosos para celebrar o Natal e a doação do 
Instituto Unimed
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O vereador Ricardo Gou-
veia (PP), em requerimento, 
questionou à Prefeitura qual 
era a demanda reprimida de 
cirurgia de catarata em Jales 
e se seria possível realizar um 
mutirão de cirurgias.

Gouveia justif icou que 
um mutirão para operação 
de cataratas seria uma solu-
ção eficaz para atender a um 
grande número de pacientes 
que aguardam por esse tipo 
de cirurgia e aliviaria a de-
manda.

Em resposta ao requeri-
mento, a Prefeitura informou 
que há 32 pacientes na fila 
de espera de Oftalmologia 
catarata. 

A Prefeitura afirmou que 
o Município de Jales está ha-
bilitado na Atenção Básica 
de Saúde sendo responsá-

vel pelas consultas de baixa 
complexidade (Clínico Geral, 
Ginecologia e Pediatria) não 
sendo detentor de serviços 
de Média e Alta Comple -
xidade.  Esses ser viços são 
disponibilizados pela Aten-
ção Secundária no Ame e na 
Atenção Terciária Hospital de 
Base. A Prefeitura recebe co-
tas mensais disponibilizadas 
pelo Departamento Regional 
e Saúde (DRS XV) para agen-
damentos das Especialidades 
como Oftalmologia Catarata.

O Departamento Regio-
nal de Saúde contratualizou 
junto aos seus prestadores 
Ame de Jales e Santa Casa de 
Palmeira d’Oeste mutirões 
para cirurgias de cataratas 
para atender a demanda de 
Jales e região, não sendo ne-
cessária a contratação desse 
serviço.
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Prefeitura diz que estuda construção de avenida conectando 
a Avenida Shiguero Kitayama à Rodovia Jarbas de Moraes

Os vereadores João Zanto-
ni (PSD) e Riva Rodrigues (PP) 
questionaram se a Prefeitura 
desenvolveu estudos e enca-
minhou pedidos de recursos 
às instâncias competentes dos 
Governos Estadual ou Federal 
para a implantação de uma 
avenida conectando a Avenida 

Shiguero Kitayama à Rodovia 
Jarbas de Moraes.

Os parlamentares justifi-
caram que a intervenção é ne-
cessária para reduzir o trânsito 
em toda a região após o trevo 
do Jardim Arapuã e vai criar 
possibilidades de crescimento 
do perímetro urbano. A inter-
venção proposta tem custo 

financeiro elevado e será ne-
cessário angariar recursos com 
os Governos Estadual e Federal.

Em reposta ao requerimen-
to a Prefeitura informou que 
está desenvolvendo estudos 
iniciais quanto a viabilidade 
para a implantação da avenida. 
Para angariar recursos, caso o 
projeto seja viabilizado, a Ad-

ministração deve aguardar a 
finalização das obras do lote-
amento Além dos Sonhos e 
a regularização do Conjunto 
Habitacional São Miguel, que 
está em fase de regularização 
fundiária pelo Programa Cida-
de Legal, do Governo do Estado 
de São Paulo, pelos quais a ave-
nida vai passar.

João Zanetoni questionou a Prefeitura sobre a possibilidade 
de construção de uma avenida conectando a Avenida 

Shiguero Kitayama à Rodovia Jarbas de Moraes

Vereador Gouveia quer mutirão de catarata

Gouveia justi昀椀cou que um mutirão para operação de 
cataratas seria uma solução e昀椀caz para atender a um grande 
número de pacientes que aguardam por esse tipo de cirurgia 

e aliviaria a demanda

Administração diz que recesso de Emeis é impossível
A vereadora Andrea More-

to (Pode), em requerimento, 
questionou a Prefeitura se 
seria possível estabelecer re-
cesso escolar no âmbito das 
Emeis do município.

A parlamentar explicou 
que, desde 2003, os educa-

dores de Emeis de Jales cum-
prem funções estabelecidas 
para os professores do Ensino 
Infantil na Educação Básica. 
Havia a necessidade de pla-
nejamento da Administração 
acerca do recesso escolar nas 
Emeis, em obediência ao or-
denamento jurídico vigente.

Moreto indagou a Prefei-
tura quais medidas poderiam 
ser adotadas para atender ao 
pleito dos educadores das 
Emeis.

Em resposta ao requeri-
mento, a Prefeitura informou 
que não é possível estabele-
cer recesso às Emeis, pois não 

está previsto em lei. Segundo 
a Prefeitura, o próprio Minis-
tério Público entende que 
muitos pais dependem das 
Emeis para o cuidado dos seus 
filhos enquanto trabalham, 
um período de recesso pode 
criar obstáculos significativos 
para essas famílias.

Segundo a Prefeitura, o próprio Ministério Público entende que muitos pais dependem das Emeis para o cuidado dos seus 
昀椀lhos enquanto trabalham
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– Estrada sentido Dirce Reis, após o 
Centro de tratamento de água - Possui 
6 mil pés de seringueira com 15 anos de 
plantio. R$1.125.000,00.

  Casa – Centro, 06 suítes sendo 02 
com closet, 06 salas, 06 banheiros 
sociais, 02 cozinhas, 01 despensa, chur-
rasqueira, 02 lavanderias, piscina, área 
de serviço, quintal grande, garagem 02 
vagas cobertas, portão elétrico, piso 
cerâmico e laje coberta. R$5.000,00 
+ IPTU.

  Casa – Centro, 03 dormitórios com 
armários sendo 01 suíte com banhei-
ra, 02 salas, 02 banheiros sociais, 02 
cozinhas sendo 01 com armários, 01 
copa, 01 despensa, lavanderia, área de 
serviço, quintal, churrasqueira, interfo-
ne, portão elétrico, garagem 03 vagas 
cobertas, piso cerâmico e laje coberta. 
R$ 2.800,00 + IPTU. 

  Casa – Jardim Paulo VI, 04 dormi-
tórios sendo 02 suítes, 01 sala, 01 ba-
nheiro social, 01 cozinha com armários, 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
quintal, interfone, portão eletrônico, ga-
ragem 02 vagas cobertas, piso cerâmico 
e laminado, laje coberta. R$ 2.000,00 
+ IPTU.

  Casa – Jardim Monterey, 03 dormitó-
rios sendo 01 suíte, 02 salas, 01 banhei-
ro social, 01 cozinha, 02 despensas, ar 
condicionado, lavanderia, área de servi-
ço, quintal, garagem 02 vagas cobertas, 
portão elétrico, piso taco e cerâmico, laje 
coberta. R$ 1.900,00 + IPTU.  

  Casa – Centro, 02 dormitórios sendo 
01 suíte, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, lavanderia, área de serviço, 
churrasqueira, quintal, garagem 01 vaga 
sem cobertura, interfone, portão elétrico, 
piso cerâmico e laje coberta. Obs: Casa 
com Energia Solar. R$ 1.400,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Santo Expedito, 03 
dormitórios, 01 sala, 01 banheiro social, 
01 cozinha, lavanderia, área de serviço, 
quintal, garagem 02 vagas cobertas, 
portão elétrico, piso cerâmico e forro de 
PVC. R$ 1.200,00 + IPTU.  

  Apartamento – Centro, 03 suítes 
com armário e ar condicionado, 01 
sala ampla, 01 lavabo, 01 escritório 
com ar condicionado, 01 cozinha com 
armários, lavanderia com gabinete, 01 
despensa com prateleiras, área de ser-
viço, garagem 02 vagas, salão de festas 
com churrasqueira, piscina aquecida, 
piso granito e assoalho de madeira, 
laje coberta com detalhes em gesso. 
R$3.000,00 + Condomínio + IPTU.

  Sala Comercial – Centro, 09 salas, 06 
banheiros, recepção, porcelanato, laje 
coberta. Valor á combinar por sala. 

  Salão Comercial – 151,60m² - Centro, 
01 salão, 01 banheiro sociail, 01 depó-
sito, piso cerâmico e laje coberta. R$ 
1.900,00 + IPTU.

  Salão Comercial – 66,00m² - Jardim 
Arapuã, 01 salão comercial, 01 ba-
nheiro, piso granito e laje coberta. R$ 
1.000,00 + IPTU.

  Salão Comercial – 77,00m² - Vila 
Inês, 01 salão, 02 banheiros, recepção, 
cozinha, área externa, piso cerâmi-
co, cobertura de telha e forro PVC. R$ 
850,00 + IPTU.

VENDEM-SE

Fone/Fax:

17 3632-6991
www.imobglobo.com.br

Rua Seis, 2564- Centro - Jales - SP

 Terreno – Alpha Jalles – 420m² - 
R$500.000,00.

 Terreno – Residencial Jardim Vila 
Maria II – 360m² - 252.000,00.

 Terreno – Residencial Bella Vista – 
242,00m² - R$225.000,00.

 Terreno - Residencial Bella Vista – 
244,42m² - R$220.000,00.

 Terreno – Jardim Soraia – 268m² - R$ 
135.000,00.

 Terreno – Vila Mariana – 200m² - 
R$120.000,00

 Terreno – Jardim Municipal – 126m² - 
R$60.000,00.

 Terreno Comercial – 9.231,01 m², 
com 131,00 metros de frente para Av. 
João Amadeu esq. com a Marginal Dr. 
Ferraz Ribeiro do Valle, próximo ao 
Mercado Proença, R$ 8.600.000,00.

 Casa – Residencial Alpha Jales – Alto 
padrão, área construída 345,96m² num 
terreno de 544,57m², R$2.800.000,00.

 Casa – Jardim Aclimação – Alto pa-
drão, área construída 377,12m² num 
terreno de 528m², R$1.800.000,00.

 Casa – Centro – Sobrado - Área 
construída 518,24m² num terreno de 
473,20m², R$1.500.000,00.

 Casa- Centro - Área construída 
490m² num terreno de 309,80m², 
R$1.000.000,00.

 Casa – Jardim Trianon - 03 dormitó-
rios sendo 01 suíte com closet, 01 sala 
com 02 ambientes, 01 cozinha planeja-
da, 04 banheiros, 01 churrasqueira, 02 
despensas, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 02 veículos com portão 
eletrônico, quintal, piso cerâmico, laje 
coberta e telha cerâmica, área constru-
ída 251,26m² num terreno de 530,30m². 
R$650.000,00

 Casa – Vila Nossa Senhora Apareci-
da - 02 dormitórios, 01 sala, 01 cozinha, 
01 banheiro, área de serviço, garagem 
para 02 veículos, piso porcelanato, laje, 
área construída 125,00m² num terreno 
de 99.98m², R$270.000,00.

 Casa – Vila Nossa Senhora Aparecida 
- 02 dormitórios, 01 sala, 01 cozinha, 01 
banheiros, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 02 veículos, quintal gran-
de, piso cerâmica, forro de PVC e telha 
3,66, área construída 127,71m² num 
terreno de 360m², R$200.000,00.

 Chácara – 1. alqueire e meio -  Exce-
lente localização, arborizada, casa sede 
com 235m², área de lazer completa, 01 
quarto, 01 cozinha, 02 banheiros (con-
tendo 02 privadas em cada), piscina, 
poço artesiano com caixa copa de 5.000 
litros, energia elétrica, cercada, portão 
eletrônico.

 Rural – Córrego do Marimbondi-
nho – 11,2062 Alq. – Localizado as 
margens da Rodovia Euphly Jalles 
– Próximo a área urbana, formado em 
pastagem, boas aguadas e energia 
elétrica. R$5.603.000,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal Vitório 
Prandi com a Rodovia Euphly Jalles 
– Próximo à área urbana, possui uma 
casa com 03 dorms, 01 sala, 01 ba-
nheiro, piso cerâmico, energia elétrica, 
poço artesiano, curral, área formado 
em pastagem, totalmente cercada com 
昀椀os de arame farpado. R$5.235.000,00.

 Rural – Ribeirão da Lagoa – 7,5 alq. 

ALUGAM-SE

imobiliariaglobo01@terra.com.br

A Imobiliária Globo é correspondente imobiliário da Caixa Econômica Federal. Em sua sede você conta com espe-

cialistas que oferecem a melhor opção de 昀椀nanciamento. Tudo isso sem nenhum custo de assessoria e com uma 
série de benefícios exclusivos, sendo você cliente ou não.

imobiliariaglobo01@terra.com.br / www.imobglobo.com.br
Rua Seis, 2584 - Centro / Jales   |  Fone: (17) 3632-4989 | 3632-6991

IMÓVEIS

------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das Palmeiras 
número 1691, Bairro IV Centenário,  com 5 
cômodos,  alpendre,  varanda e banheiro. 
Terreno  com 360 metros quadrados.  
Valor:  300 mil Reais. Tratar pelo telefone 
(17)99777-1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 alqueires, 
terra nua, com poço e caixa d’água. 
Localizada no município de Aparecida 
D’oeste-SP. Valor: 180.000. Contato: (63) 
98122-7172 ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade de 
Três Fronteiras na Rua Fernão Paes de 
Bairros, nºs 301 e 309 na quadra abaixo da 
Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a outra no 
valor de 180,00 mil, uma casa do lado da 
outra. Ambas  com metragem de 18 de 
frente e 32 a36 de fundo. Contato pelo 
telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de telha, com 
3 quartos, 3 banheiros, Sala e cozinha 
grandes, varanda no fundo com chur-
rasqueira de alvenaria e balcão. Portão 
eletrônico. Contato 17-99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quartos sendo 
2 suítes, salas, duas varandas, churras-
queira. Na rua 05, centro. Tratar pelo fone: 
(17) 99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 1 
suite, garagem 2 carros, laje coberta.
R$250.000,00.Contato 99741-6287 ou 
wats 99708-5428.
------------------------------------ 
Vende-se casa Jd Samambaia, 3 quartos, 
sala, coz, 2 banh, área lazer, laje com 
cobertura. R$350.000,00. Ronaldo 
99788-8632
 ------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 3 
Quartos, Piscina Terreno de 240mts com 

190 mts de construção, Legalizada,  R$ 
450.000,00  / F: 17 98224-2551 
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozinha, copa, 3 
quartos, edícula no fundo, garagem para 
3 carros, 3 banheiros. Valor de R$ 450,00, 
situada no Jardim Pêgolo II. Tratar pelo 
fone: (17) 99660-9999, com Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 m2 de esqui-
na, escriturado, na cidade de Paranapuã 
- SP. Valor de R$ 35.000,00, aceita se 
troca em carro. Maiores informações pelos 
fones: (19) 99345-0088
-----------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 3 
Quartos, Piscina Terreno de 200mts com 
150 mts de construção, Legalizada,R$ 
380.000,00  / F: 98224-2551 ( TIM )
---------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------
Trabalho com serviços de lavanderia e 
passar roupas. Interessados procurar 
Vilma no endereço:  Rua Embu, 1968, 
Cohab Roque Viola. Fone de contato: (17)  
99636-2853
------------------------------------ 
Vendo cômoda/baú em madeira maciça 
com mais de 60 anos de fabricação. 
Medidas 0,55 cm larg. x 0,94 cm comp. 
x 0,92 de alt. Usada e em ótimo estado. 
Valor de R$ 450,00. Interessados ligar no 
(17) 981723486, falar com Elaine
------------------------------------ 
Vendo cama de casal em madeira maciça 
com mais de 100 anos de fabricação. 
Medindo 1,40 x 2,00 na cor preta com 
nuances marrons, usada e em ótimo 
estado de conservação. Valor R$ 900,00. 
Interessados ligar no (17) 981723486, falar 
com Elaine
-----------------------------------
CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, pneus novos, 
143.000km, R$ 39.000,00 - Tratar com 
Ailton (17)997045961
-----------------------------------

 1. TERRENO – PARQUE SÃO BER-
NARDO – R$ 80.000,00 - 28,1M LATERAIS; 
6,35M FUNDO E 8,78M FRENTE; ÁREA 
TOTAL: 211,95M².

 CASA – JD. DO BOSQUE – R$380.000,00 
– 02 QUARTOS (01 SUÍTE), SALA, BA-
NHEIRO, VARANDA GOURMET, PISCINA, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, ARMÁ-
RIOS PLANEJADOS, DESPENSA, PISO 
PORCELANATO, LAJE. 

 CASA – JD. MORUMBI - R$ 390.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, VARANDA GOURMET, 
GARAGEM 02 CARROS, PORTÃO ELE-
TRONICO.

 SALÃO COMERCIAL + CASA – VL. MA-
RIA – R$ 2.100.000,00 – CASA COM 03 
QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 02 AM-
BIENTES, COPA, COZINHA, AREA COM 
CHURRASQUEIRA, LAVABO, LAVANDE-
RIA, DESPENSA, SACADAS AMPLAS, 
GARAGEM AMPLA (08 CARROS)

 CASA – COHAB ROQUE VIOLA – R$ 
160.000,00 - 03 QUARTOS, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM, CALHETÃO COM FORRO, 
PISO CERÂMICA.

 CASA – NOVA JALES I – R$ 320.000,00 
- 03 QUATROS (01 SUITE), SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, 
GARAGEM PARA 02 CARRO, PISO CE-
RAMICA, LAJE/COBERTA, PORTÃO ELE-
TRÔNICO, VARANDA GOURMET.

 TERRENO – ACLIMAÇAO – R$ 
480.000,00 – METRAGEM 13 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 48 NAS LATE-
RAIS, TOTALIZANDO UMA AREA DE 624 
METROS QUADRADOS

 TERRENO –JARDIM ESTADOS UNI-
DOS – R$ 350.000,00 – METRAGEM 12 
METROS DE FRENTE E FUNDOS POR 30 
NAS LATERAIS.

 CASA – JARDIM PAINEIRAS – R$ 
450.000,00 - 03 QUARTOS (01 SUITE), 
COZINHA PLANEJADA, VARANDA COM 
CHURRASQUEIRA, 02 BANHEIROS, 
LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

 CASA JARDIM EUPHLY JALES – R$ 
950.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
ESCRITORIO, SALA, COZINHA PLANE-
JADA, 02 BANHEIROS,  VARANDA COM 
CHURRASQUEIRA, PISCINA, DESPEJO, 
DISPENSA, LAVANDEIRA. 

 CASA – JARDIM SÃO JORGE –R$ 
250.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, COZI-
NHA, VARANDA COM CHURRASQUEI-
RA, LAVANDERIA, QUINTAL PEQUENO, 
GARAGEM,TELHA COM FORRO DE 
MADEIRA, PISO CERAMICA, PORTÃO 
COMUM.

 CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
480.000,00 - 03 QUARTOS (02 SUITES), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 
PLANEJADA, QUINTAL, GARAGEM 02 
CARROS, PORTÃO ELETRÔNICO, POR-
CELANATO.

  CHÁCARA – 1 ¼ ALQUEIRE – R$ 
1.000.000,00 – COM CASA TODA CER-
CADA EM ALAMBRADO, CONTENDO 
03 QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 
03 AMBIENTES, AVARANDADA, COZI-
NHA PLANEJADA, BANHEIRO SOCIAL 
E EXTERNO, LAJE/COBERTA, PORTÃO 
ELETRÔNICO. 
- OBS. TROCA POR CASA EM JALES.

 CASA – RESIDENCIAL MARIA SILVEI-
RA – R$ 900.000,00 – 04 QUARTOS (01 
SUITE), 02 SALAS,           COPA, COZINHA, 
VARANDA, LAVANDERIA, CHURRAS-
QUEIRA, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO.
20.  TERRENO – JARDIM PÊGOLO – R$ 
260.000,00 – 14x35 – 490 METROS QUA-
DRADOS

 CASA – JARDIM PIRES DE ANDRADE – 
R$ 1.300.000,00 – 03 SUITES, 02 SALAS, 
COZINHA PLANEJADA, VARANDA GOUR-
MET, LAVANDERIA, DESPENSA, PISCINA, 
GARAGEM 04 CARROS, LAJE/COBERTA.

 CASA – JARDIM GUARANI – R$ 
280.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 
VARANDA, GARAGEM, PORTÃO ELE-
TRÔNICO, LAJE/COBERTA.

  CASA – RESIDENCIAL MARIA GA-
BRIELA R$ 580.000,00 – 02 SUITES, SALA 
PARA 02 AMBIENTES, COZINHA AMPLA, 
PISCINA, BANHEIRO SOCIAL, CHUR-
RASQUEIRA, LAVANDERIA, GARAGEM 
02 CARROS, LAJE/COBERTA, PORCE-
LANATO.

 CASA – JARDIM PÊGOLO II – R$ 
450.000,00 – 02 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA GOURMET, LAVANDE-

RIA, DESPENSA, GARAGEM 02 CARROS, 
BANHEIRO SOCIAL, LAJE/COBERTA, 
PORCELANATO.

 CASA – MONTE LÍBANO – R$ 280.000,00 
- 03 QUARTOS (01 SUITE), 02 BANHEI-
ROS, SALA, COZINHA, GARAGEM COM 
AREA DE CHURRASCO, AREA DE SERVI-
ÇO, PORTÃO ELETRONICO, TELHA COM 
FORRO DE PVC.

 CASA – JARDIM OITI – R$ 380.000,00 – 
03 QUARTOS (01 SUITE), 02 BANHEIROS, 
02 SALAS, COZINHA, GARAGEM PARA 
02 CARROS, AREA DE SERVIÇO, AREA 
GOURMET, PISCINA, DESPEJO, PORTÃO 
ELETRONICO, TELHA COM FORRO DE 
MADEIRA ENVERNIZADO.

  CHÁCARA – JARDIM ARAPUÃ – 10 MIL 
METROS DE AREA TERRITORIAL - R$ 
900.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, DESPEJO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, REPRESA.

 CASA – CENTRO – R$ 550.000,00 – 03 
QUARTOS (01 SUITE), 01 BANHEIROS, 
01 SALA, COZINHA, GARAGEM PARA 01 
CARRO, AREA DE SERVIÇO, PORTÃO 
SIMPLES.

 CASA - VI CENTENARIO – COMER-
CIAL  – R$ 700.000,00 – 03 QUARTOS 
(01 SUITE), 02 BANHEIROS, 02 SALAS, 
COZINHA, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
AREA DE SERVIÇO, DESPEJO, PORTÃO 
SIMPLES TELHA COM FORRO DE MADEI-
RA , AREA DE TERRENO 14X36 METROS 
QUADRADOS.

 CHÁCARA – R$ 500,00,00  - PRÓXIMO 
A JALES - 2 e ½ ALQUEIRES, COM CASA, 
ENERGIA ... TROA COM CASA EM JALES .

 CASA – NOVA JALES II – R$ 100.000,00 
MAIS PARCELAS DE R$ 465,00 – 02 
QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEI-
RO, PORTÃO ELETRÕNICO, QUINTAL 
CIMENTADO.

  EM BREVE LOTEAMENTO TERRAS AL-
TAS, LIGUE PARA MAIS INFORMAÇÕES

   1. SALA COMERCIAL – CENTRO – R: 
10 – R$ 2.000,00 + IPTU – 02 SALAS, COZI-
NHA, 02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO.

  2. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
08 - R$ 950,00 + IPTU – DIVISÓRIAS, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO 
(carência para adequações)

  3. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
09 – R$ 1.000,00 + IPTU – 02 SALAS, 02 
BANHEIROS.

  4. SALÃO COMERCIAL – RUA 10 CEN-
TRO – R$ 4.000,00 + IPTU – SALÃO NOVO, 
BANHEIRO, COZINHA, MESANINO.

  6. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 800,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, NHEIRO, LAVANDERIA.

  7. APARTAMENTO – CENTRO – R: 
10 – R$ 950 + IPTU – 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, TERRAÇO COM 
ÁREA DE SERVIÇO.

  8. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 650,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVI-
ÇO.

  9. APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 550,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, LAVANDERIA.

  10.APARTAMENTO – CENTRO – R: 
11 – R$ 720,00 + IPTU – 02 QUARTOS (01 
SUÍTE), SALA, COZINHA, BANHEIRO, 
ÁREA DE SERVIÇO.

  11.APARTAMENTO – CENTRO – R: 06 - 
R$ 550,00 + COND. + IPTU – 01 QUARTO, 
SALA, COZINHA,             LAVANDERIA.

  12.APARTAMENTO – CENTRO – AV. 
FRANCISCO JALES - R$ 650,00 + COND. 
+ IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZINHA, 
LAVANDERIA.

  13.CASA – JD. PEGOLO – R: 05 – R$ 
3.000,00 + IPTU – 03 QUARTOS (O1 SUI-
TE), 02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, 
PISCINA, DESPEJO, 03 BANHEIROS, 
GARAGEM 4 CARROS.

  14. CASA – R: 09 – CENTRO - R$ 
3.300,00 + IPTU -  03 QUARTOS (01 
SUITE, ), COZINHA PLANEJADA, SALA 
PARA 02 AMBIENTES, LAVABO, QUAR-
TO DE EMPREGADA, DESPENDA, 
LAVANDERIA,PISCINA, GARAGEM 04 
CARROS.

  15.CASA – RUA BELEM – JARDIM PAU-
LO VI – R$ 1.100,00 + IPTU – 03 QUARTOS, 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, VARAN-
DA, QUINTAL PEQUENO, GARAGEM 
01 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTAO 
ELETRÔNICO.

VENDE-SE

ALUGA-SE

Vende se um Ford Fiesta 2004, cor preto, 
1.0, 4 portas. Vendo ou troco, completo. 
Tratar pelo fone: (17) 99754-1545
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, cor vinho, 
4 portas, trava elétrica, gasolina. IPVA 
2015 pago. Tratar com Adriana pelo tel. 
17- 99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, branca, 1,4 昀椀re 
昀氀ex, DH, alarme, trava, som cd player, R$ 
19.000,00 tratar com João (17) 99646-

7327 
---------------------------------
MOTOS
-----------------------------------
Vende-se uma moto CG Titan esporte, 
2006, vermelha, partida elétrica, jogo 
de rodas, freio a disco e 2 pneus novos, 
documentação ok. Fone 99624-1405 
-----------------------------------
Motocicleta Suzuki Srad 750cc, ano 2008, 
Azul -  (17) 99722-4536
---------------------------------
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Daniel Zílio

SecCom

Fundo Social entrega 1.200 cestas de Natal e brinquedos para as famílias carentes
Pelo terceiro ano conse-

cutivo, a solidariedade se fez 
presente na Campanha Natal 
de Esperança do Fundo Social 
de Solidariedade de Jales que 

entregou 1.200 cestas de Na-
tal, panetones, refrigerantes e 
brinquedos para as crianças na 
segunda-feira, dia 18, no Com-
boio Municipal.

A entrega foi coordenada 

pela primeira-dama e presiden-
te do Fundo Social de Solidarie-
dade, Alziane Rossafa Moreira e 
equipe e contou com a presen-
ça do prefeito Luís Henrique e 
da vice Marynilda Cavenaghi.

A primeira-dama Alziane fez questão de participar da entrega das cestas de Natal, 
refrigerante, panetone e brinquedos

Famílias cadastradas no Fundo Social de Solidariedade receberam as cestas de Natal na 
segunda-feira (18) no Comboio Municipal

Sarau no Ponto encerrou a última edição de 2023 
com grande público e apresentações de peso

O Sarau no Ponto já deixou saudade, mas em 2024 tem 
muito mais

Para fechar com chave de 
ouro a programação que en-
volveu muita cultura e arte na 
cidade de Jales, o Ponto de Cul-
tura Escola Livre de Teatro rea-
lizou sua última edição do ano 
do Sarau no Ponto, no último 
domingo, dia 17 de dezembro.

O palco escolhido para esse 
espetáculo ao ar livre foi a fren-
te da Escola Livre de Teatro, 
localizada na Rua Oito esquina 
com a Rua Seis.

O formato foi o mesmo da 
última edição, com espaços 
para diferentes públicos, que 
puderam assistir a várias apre-
sentações. Teve “Pé de Poesia”, 
um local poético, voltado ao 
universo da literatura e leitura. 
Nesse espaço, o público pode 
encontrar a famosa feirinha do 
livro, além de diversos poemas 
que são expostos e disponibili-
zados a todos.

No “Pontinho de Cultura”, um 
espaço voltado para as crianças, 
houve brincadeiras lúdicas, ati-
vidades e o�cinas para incenti-
var a criatividade dos pequenos. 

Nesta edição, a atividade que 
aconteceu neste espaço foi a 
O�cina de Arte em Papel.

Quem prestigiou o Sarau 
também encontrou apresen-
tações musicais, com apre-
sentação dos cantores Silvi-
nho e LeleKo. Um palco livre, 
chamado de “Aqui Se Faz” fez 
parte do Sarau no Ponto, para 
as apresentações e manifes-
tações artísticas. O espaço foi 
democrático para todos que 
quiseram se apresentar. Teve 
música, poema e instrumento 
musical.

O público ainda presenciou 
as obras feitas pelo grafiteiro 
Neinha, que grafitou na hora 
do Sarau todos os espaços que 
havia ali: O Pontinho de Cul-
tura, o Sabor e Prosa e o Aqui 
se Faz.

Não parou por aí. Para ma-
tar aquela fome, o público 
ainda pode estar no “Sabor e 
Prosa”, onde foram vendidos, 
o tradicional cachorro quente 
e bebidas. 

Essa edição do Sarau no 
Ponto é uma realização do Pon-

to de Cultura Escola Livre de Te-
atro e da Prefeitura Municipal 
de Jales através da Secretaria 
de Desenvolvimento Econômi-
co, Cultura e Turismo, por meio 

de Emenda Impositiva desti-
nada pelos vereadores: Andrea 
Moreto, Bismark Kuwakino, Ca-
rol Amador, Elder Mansueli, Hil-
ton Marques e João Zanetoni.

Momentos antes de iniciar a 
entrega das cestas, a presiden-
te do FSS, Alziane, agradeceu 
a equipe do Fundo Social, a 
todos os colaboradores e vo-
luntários. Em seguida, a vice-
-prefeita Marynilda e o prefeito 
Luís Henrique parabenizaram a 
todos os parceiros e o trabalho 
da primeira-dama a frente do 
Fundo Social de Solidariedade. 
“Agradeço a minha esposa Al-
ziane e a toda sua equipe pelo 
importante trabalho realiza-
do, não só hoje, mas ao longo 
desses três anos e a todos os 
colaboradores envolvidos, que 
certamente fizeram a diferen-
ça para muitas famílias. Que 
todos tenham um Natal com 
muita paz, esperança, Deus 
no coração e que 2024 seja um 
grande ano de realizações para 
todos nós”.

De acordo com a presidente 
do Fundo Social de Solidarieda-
de, de 21 a 23 de novembro, foi 
aberto o período de cadastro 
das Cestas de Natal na sede do 
FSS, para que as famílias em 
situação de vulnerabilidade 
social pudessem se inscrever. 
“Conseguimos contemplar to-
das as famílias inscritas e com 
isso proporcionar um Natal 
mais feliz para essas 1.200 fa-
mílias que se cadastraram com 

as entregas de cestas básicas, 
além de panetones, refrige-
rantes e brinquedos para as 
crianças”, destacou.

Segundo Alziane, só foi pos-
sível a realização desta ação, 
graças ao apoio dos colabora-
dores, os quais fez questão de 
agradecer: “Quero agradecer 
a todos que acreditaram nes-
se projeto pelo terceiro ano 
consecutivo, pessoas físicas, 
empresas, colaboradores, enti-
dades assistenciais e de classe, 

que �zeram doação de cestas, 
de alimentos, panetones e brin-
quedos que vão fazer toda a di-
ferença para aqueles que mais 
necessitam nesse �nal de ano. 
Agradeço também a equipe do 
Fundo Social de Solidariedade 
e a todos os voluntários que 
trabalharam na entrega das 
cestas e dos brinquedos no 
Comboio. Desejo a todos um 
Feliz Natal e um 2024 cheio de 
saúde, paz, alegrias e prosperi-
dade a todos”.
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Em 2023

MUITA COISA BOA 
ACONTECEU EM JALES

Mais de R$ 25 milhões sendo 
investidos no maior programa 
de recuperação asfáltica já 
visto em Jales 

O programa Nossa 
Rua está levando 
galeria e asfalto para 
ruas de terra de 11 
bairros

Inauguração da 
Ponte da Rua 19

A revitalização da Avenida 
Paulo Marcondes segue 
transformando o local

A iluminação pública de 
LED avança pela cidade

Duas novas unidades de 
saúde sendo construídas, 

uma no Jardim Oiti e 
outra no Jardim São 

Gabriel

Ampliação do número 
de farmácias e dos 

horários de atendimento 
nos postinhos de saúde

Reforma e adequações 
em 10 Unidades Básicas 

de Saúde

Conclusão da reforma e 
ampliação da EMEI Aparecido 

Tadeu R. Estanislau
Compra do prédio e 

reforma da EMEI 
Professora Vera Lúcia de 

Oliveira Vilela

A cidade ganhou três 
pistas de caminhada

Está em fase de 
conclusão a reforma 
do Ginásio de 
Esportes Valdemar 
Lopes Ferraz

A Praça João Mariano 
de Freitas está 

passando por ampla 
reforma e revitalização 

Reforma do Comboio 
e recapeamento 

asfáltico do 
estacionamento

Inauguração da 
CozinhalimentoConstrução da 

Ponte do Córrego 
Ribeirão Lagoa

Instalação de 26 
mata-burros de 

concreto em 
estradas rurais

Quase 100 km de 
estradas rurais 

foram 
recuperadas

Transporte 
coletivo de 

graça para toda 
a população

Está em funcionamento 
o Centro Dia do Idoso

Concluída a 
construção da Casa 

da Juventude

Inauguração do Palco 
Dr. Jamil Saad na 

Praça Dr. Euphly Jalles 

Instalação de 
parquinhos em 12 
bairros da cidade

Instalação da Areninha da Figueira 
com quadras de vôlei e futebol de 
areia, beach tênis e basquete 3x3

Foi inaugurada a Areninha Esportiva 
no Jardim do Bosque e conquistada a 
Areninha para a Cohab Dercílio de 
Carvalho

prefeituradejales
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A jalesense Lais Rossafa de Paula, depois de 6 anos de graduação, con-

cluiu o curso de medicina pela Faculdade de Medicina Santo Amaro, turma 

LIII (53). Para celebrar a tão almejada conquista, a formanda recebeu fami-

liares e amigos, em São Paulo, no dia 11 de dezembro, para colação de 

grau no Teatro Bradesco, no dia 12 jantar de gala na Casa Vila dos Ipês, 

no dia 14 missa na Catedral Anglicana de São Paulo e no dia 15, fechan-

do as comemorações, baile no salão de eventos Pró Magno. A médica é 

filha do empresário Sérgio Hernandes de Paula e Erika Rossafa de Paula.

Formatura da médica Lais Rossafa de Paula

Lais Rossafa de Paula com o canudo na sua colação de grau

Lais com as melhores amigas de sala no dia da missa: Mariana Ude, Bruna 
Garcia, Isabella Di Monte, Isabela Clarassoti e Clara Porto

A médica 
Lais na 

missa ao 
lado dos 

pais Erika 
e Sérgio de 

Paula 

No jantar, 
Lais entra 

exuberante 
ao lado dos 

pais Erika 
e Sérgio de 

Paula 

Lais ao lado 
dos tios 

maternos, 
Diomar 

Menezes 
e Silvia de 
Paula, no 

jantar

A médica 
Lais ao 
lado do 
namorado 
Richard 
Ribeiro no 
jantar

A médica 
ao lado 

dos avós 
maternos 

Vera e 
Alfonso 

Rossafa, no 
jantar na 
Casa Vila 
dos Ipês

Lais 
comemora 
ao lado do 
irmão João 
Alfonso

Lais com 
a avó 
paterna 
Bernardina 
de Paula 

Os tios 
maternos 
Helton 
Rossafa 
e Gilmara 
foram 
prestigiar a 
formanda

Lais com as amigas que vieram especialmente para o baile: Vitor Nascimento, 
prima Gabriela Rossafa, Dyulha Pondian, Isabela Masocatto, Juliana Matos, 

Gabriela Mistilides e Ana Luiza Nogueira
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O espaço Villa Maria Eventos tem sido uma ótima opção para as festas de 

confraternização e reuniões de amigos neste final de ano. Com pouco tempo 

de inaugurado, o local tem atraído muitos clientes que escolheram o espaço,  

pela completa infraestrutura para locação de festas e eventos em geral. O Villa 

Maria Eventos já está com sua agenda de locação aberta para 2024, com 

preços especiais, pelo fone: (17) 99774-2695. Vale a pena conferir!

A psicóloga Natália Zagobi Campanelli celebra idade nova 

no domingo, 24 de dezembro. A data será comemorada 

ao lado do esposo, o contador e professor Kleber Errera de 

Souza (Errera Contabilidade), da filha Yasmin, familiares e 

amigos. 

Toda cheia de graça Mariana Bari-

son Carvalho apagou 4 velinhas do 

bolo no dia 22 de dezembro. Para 

comemorar a data os papais Patrícia 

e Almir organizaram uma linda festa 

no último dia 16 de dezembro, em 

São José do Rio Preto, com direito a 

bela decoração da Sereia. 

Villa Maria Eventos a sua melhor opção 
para festas e eventos em geral

Mariana cercada do carinho dos avós maternos Realindo e Elida Barison

Equipe da Top Body escolheu o Villa Maria Eventos para sua festa de 
confraternização

O espaço Villa Maria Eventos foi palco de várias festas e confraternizações 
neste 昀椀nal de dezembro

Clientes aprovaram o espaço Villa Maria Eventos para suas festas

O Villa Maria Eventos agradece  clientes e amigos, que escolheram o espaço 
para suas festas
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Laís Rossafa de Paula comemorou sua formatura 
de medicina ao lado dos pais Erika Rossafa e 

Sergio, do irmão João Alfonso Rossafa, de amigos 
e familiares, em linda festa no 昀椀nal de semana

Rogério Santos e a esposa Neia Ferraz Santos estavam orgulhosos 
na formatura do 3º ano do ensino médio da 昀椀lha Ana Olívia

Vania Belico 
Proni, Katia 
Cassuchi e 

Suéllen Karla 
curtiram a 

formatura do 
Anglo de Jales

Os pastores da 1ª Igreja Batista de Jales se reuniram em um 
delicioso almoço de confraternização, que marcou o encerramento 

das atividades anuais

Paulo Afonso 
e a esposa 
Joelle Vano 

prestigiaram 
casamento de 

amigos no 昀椀nal 
de semana

A dupla Bruno 
e EdCarlos 
momentos 
antes de se 

apresentarem no 
Natal Tempo de 

Esperança
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12 DE JUNHO DE 2022B-4

PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

Assessoria de Comunicação

“Do Pântano à realeza”, foi o tema da formatura da Educação Infantil e do 

5º ano do Ensino Fundamental, que aconteceu no dia 13 de dezembro, no 

Teatro Municipal de Jales e foi organizada pelas professoras Mila Geraldelo, 

Juliana de Souza, Elenice Cavano, Tatiane Secco Rodrigues e Suéllen Karla 

e pelas coordenadoras Daisy Ap. Romagnoli de Moraes Andrade e Simara 

Regina Costa, além das participações muito especiais das professoras Caro-

line Ferraz e Mayara Bressan Tondato Gandur.Com um roteiro que se dividiu 

entre o humor e a emoção, de uma forma muito lúdica e encantadora, esse 

conto de fadas mais humanizado, nos mostrou que, nos dias de hoje, ser um 

herói é sair em busca da própria felicidade. A solenidade, que teve a apre-

sentação dos juramentos e a entrega dos certificados aos alunos concluintes, 

também foi acompanhada pela Gestora Vânia Cristina Belico Proni, pelo 

mantenedor, Alcebíades Bernardo Neto, por todas as famílias e convidados. 

Nossos artistas arrasaram no palco. A equipe da Academia New Corpus, 

sempre parceira dos eventos da escola, emocionou o público com sua per-

formance. Ao final, as apresentações dos corais, orientados pela professora 

de Educação Musical, Suéllen Karla e pelas professoras de salas, provaram 

que o Anglo de Jales, a cada ano, se supera em seus eventos de formatura.

Na sexta-feira, dia 15 de dezembro, foi a vez dos formandos da 3ª série 

do Ensino Médio receberem o canudo. Com uma belíssima, comovente e 

eletrizante festa, nosso “Terceirão” recebeu as famílias, convidados, profes-

sores e funcionários do colégio no Galdino Eventos. Muito emocionados, os 

paraninfos, professores Anderson Teruo Okimoto e Marcos Paulo Segantini, 

transmitiram verdadeiras lições de vida, além das belíssimas homenagens 

musicais e palavras dos nossos oradores Suéllen Karla e Fernando Guima-

rães Saves. A Gestora Vânia Cristina Belico Proni, a coordenadora Ana 

Silvia Cavenagui Doho e o mantenedor Alcebíades Bernardo Neto, também 

foram presenças marcantes no evento.

Duas grandes celebrações para ficarem marcadas em nossa história, grava-

das em nossa memória e em nossos corações.

Formaturas emocionantes encerram o 
ano letivo no Anglo de Jales

Alunos do Infantil 4 -3 apresentaram Livin´ la Vida Loca - Ricky Martin

Apresentação do Infantil 4 -1 (Holding Out For a Hero - Jennifer Saunders)

Nossos artistas do Infantil 4 – 2 na Cidade do Funk (Funkytown — Lipps Inc.)
Apaixonados do 5º ano 1 arrasando no palco (I’m A Believer - Smash Mouth)

Formandos com professores e funcionários do colégio

Momento do brinde dos formandos

Espalhando amor, os alunos do 5º ano 2 (Accidentally In Love - Counting Crows

Alunos do Terceirão 2023, en昀椀m formados!
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